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КХЛ как организация 
 

ЦСКА вышел в финал плей-офф КХЛ (Р-Спорт) 
Московский ЦСКА в овертайме победил петербургский СКА в шестом матче 
серии 1/2 финала плей-офф КХЛ и вышел в финал, где сыграет с казанским "Ак 
Барсом". 

перейти к статье 

ЦСКА гарантировал себе минимум серебро чемпионата России (Р-Спорт) 
Московский ЦСКА и казанский "Ак Барс" обеспечили себе минимум серебряные 
медали чемпионата России по хоккею, так как вышли в финал Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

ЦСКА собрал один аншлаг за восемь домашних матчей Кубка Гагарина 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Сегодня в шестом матче финальной серии Западной конференции Кубка 
Гагарина ЦСКА дома переиграл СКА и вышел в финал. Но и решающий матч 
между "армейскими" командами не смог собрать аншлаг на ЛДС ЦСКА. Согласно 
протоколу на игру пришло 5216 зритель.  

перейти к статье 

Победитель Кубка Континента не выиграл Кубок Гагарина в 10-й раз 
(Чемпионат.com) 
Победитель регулярного чемпионата КХЛ питерский СКА уступил в финале 
Западной конференции московскому ЦСКА со счетом 2-4. Это означает, что во 
всех 10 сезонах, которые существует лига, победителю Кубка Континента не 
покорялся главный трофей турнира.  

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Хоккеисты СКА стали клиентами для ЦСКА в полуфинале КХЛ, заявил 
Иванов (Р-Спорт) 
Специальный представитель президента Российской Федерации по вопросам 
природоохранной деятельности, экологии и транспорта, Сергей Иванов после 
победы ЦСКА над СКА в полуфинальной серии КХЛ назвал санкт-петербургский 
клуб "клиентами" для столичной команды. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Нет Капризова, но есть Григоренко! ЦСКА выходит в финал Кубка 
Гагарина (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Илья Сорокин пропустил два и был заменен на Ларса Юханссона, Кирилл 
Капризов не сыграл из-за повреждения, а Михаил Григоренко офомил дубль и 



 

 

отправил СКА в отпуск - в обзоре шестой игры финала Западной конференции 
между ЦСКА и СКА.  

перейти к статье 

"Питер навсегда в моем сердце". Игроки ЦСКА и СКА о финале Запада 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Ларс Юханссон, Михаил Григоренко, Сергей Андронов, Илья Ковальчук, Павел 
Дацюк - о шестом матче серии финала Западной конференции между ЦСКА и 
СКА. 

перейти к статье 

Ковальчук собрался за океан. Знарок не знает о своем будущем в СКА и 
сборной (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Репортаж корреспондента "СЭ" сразу после победы ЦСКА над СКА. 

перейти к статье 

"Мое будущее неизвестно". Знарок и Дацюк тоже уйдут из СКА? 
(Чемпионат.com) 
Сколько постов сохранит главный тренер СКА и сборной России Олег Знарок: 
два, один или ни одного? 

перейти к статье 

5 причин победы ЦСКА (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Столичные армейцы убрали с пути к Кубку Гагарина его нынешнего обладателя. 
В серии, которую называют скрытым финалом, СКА был повержен в шести 
матчах. За счет чего москвичи победили самого опасного конкурента?  

перейти к статье 

ЦСКА - в финале. А я клоун и ничего не понимаю в хоккее 
(Sports.ru/tribuna) 
Бросок с метра, гол, сумасшедший овертайм, в котором голодная и не особенно 
организованная молодежь ЦСКА затыкала сытых и довольных собой дядь. 

перейти к статье 

Прокляните проклятья. На вылет СКА (Sports.ru/tribuna) 
Чемпион "регулярки" еще Кубок Гагарина не брал. Легче всего назвать подобную 
закономерность "проклятием". Куда сложнее попробовать копнуть глубже и 
понять, почему обладатель Кубка Континента им в итоге и довольствовался в 
каждом конкретном случае. 

перейти к статье 

Олег Знарок: Подготовиться к Кубку Гагарина Олимпиада, безусловно, 
помешала (Советский спорт) 
Главный тренер СКА и сборной России Олег Знарок объяснил, чего не хватило 
его команде для победы над ЦСКА в Западном финале.  

перейти к статье 

Есмантович: ЦСКА провел серьезную серию против СКА в полуфинале 
Кубка Гагарина (ТАСС) 
В воскресенье ЦСКА в овертайме обыграл СКА в шестом матче серии 
полуфинала плей-офф КХЛ со счетом 3:2 и вышел в финал соревнований. 

перейти к статье 



 

 

Михайлов: финал Кубка Гагарина будет так же интересен, как серия СКА и 
ЦСКА (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Михайлов прокомментировал итоги 
шестого матча финала Западной конференции, в котором ЦСКА одержал победу 
над СКА (3:2 ОТ).  

перейти к статье 

Пашков: СКА потерял умение играть играть через силу, ЦСКА ровнее 
прошел серию (Чемпионат.com) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков прокомментировал исход финальной 
серии Западной конференции КХЛ, в которой московский ЦСКА выиграл у 
питерского СКА. 

перейти к статье 

Вячеслав Фетисов прокомментировал выход ЦСКА в финал Кубка 
Гагарина (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион, экс-защитник ЦСКА Вячеслав Фетисов 
прокомментировал победу красно-синих в финальной серии Западной 
конференции над СКА (4-2).  

перейти к статье 

Бадюков: Юханссон - это удивительное рядом, он перевернул мнение о 
себе (Чемпионат.com) 
Двукратный обладатель кубка Гагарина, эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков 
поделился впечатлениями от исхода серии финала Западной конференции КХЛ 
ЦСКА - СКА (4-2). 

перейти к статье 

Михаил Анисин: "Юханссон? У шведов с финнами вечные разборки" 
(Russia-hockey.ru) 
О серии СКА - ЦСКА (2-4) - лучший снайпер розыгрыша Кубка Гагарина-2012. 

перейти к статье 

Якубов: финал Кубка Гагарина между "Ак Барсом" и ЦСКА получится 
очень напряженным (Р-Спорт) 
Хоккеисты "Ак Барса" готовы к финалу Кубка Гагарина с московским ЦСКА, игры 
получатся очень напряженными, заявил РИА Новости генеральный менеджер 
казанского клуба Рафик Якубов. 

перейти к статье 

Он сотворил главную сенсацию Кубка Гагарина. Интервью тренера 
"Трактора" Анвара Гатиятулина (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Главный тренер "Трактора" - о Кубке Гагарина, подписании нового контракта с 
клубом и открытии КХЛ Виталии Кравцове. 

перейти к статье 

Обзор дня: бездарный сезон "Сент-Луиса" завершился травмой Тарасенко 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня от Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 



 

 

"Уезжаю из СКА в НХЛ". Признание Ковальчука, которого все давно ждали 
(Чемпионат.com) 
Вопрос с участием в чемпионате мира остается открытым. 

перейти к статье 

Как Питер убил интригу и в ВХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
"Динамо" из Санкт-Петербурга и "СКА-Нева" разыграют Кубок Петрова. Почему 
так произошло - в материале "БИЗНЕС Online". 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Илья Ковальчук: готов сыграть за сборную России на ЧМ по хоккею, если 
нужно (Р-Спорт) 
Хоккеист сборной России и санкт-петербургского СКА Илья Ковальчук заявил, 
что готов сыграть на чемпионате мира, если будет нужен тренерскому штабу. 

перейти к статье 

Павел Дацюк об участии в ЧМ-2018 по хоккею: молодым везде у нас 
дорога (Р-Спорт) 
Капитан санкт-петербургского СКА Павел Дацюк заявил, что его участие в 
чемпионате мира по хоккею зависит от состояния здоровья. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Хоккеисты молодежной сборной России победили Словакию на Турнире 
четырех наций (Р-Спорт) 
Молодежная сборная России по хоккею обыграла команду Словакии в матче 
Турнира четырех наций в Чехии. 

перейти к статье 

Сборная России до 18 лет обыграла клуб Молодежной хоккейной лиги 
"Атланты" (Р-Спорт) 
Хоккеисты сборной России до 18 лет в рамках подготовки к юниорскому 
чемпионату мира обыграли клуб МХЛ "Атланты". 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

ЦСКА вышел в финал плей-офф КХЛ (Р-Спорт, Москва, 8 апреля 2018) 
Московский ЦСКА в овертайме победил петербургский СКА в шестом матче 
серии 1/2 финала плей-офф КХЛ и вышел в финал, где сыграет с казанским "Ак 
Барсом". 
Встреча, прошедшая в воскресенье в Москве, завершилась со счетом 3:2 (0:2, 
1:0, 1:0, 1:0). В составе ЦСКА шайбы забросили Никита Нестеров (36) и Михаил 
Григоренко (57, 70). У СКА отличились Никита Гусев (2) и Илья Ковальчук (5). 
Счет в серии до четырех побед стал 4-2 в пользу ЦСКА. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135223807.html 

Похожие сообщения (65): 

• ТАСС, Москва, 8 апреля 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 8 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• Sports.ru/tribuna, Москва, 8 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

 
ЦСКА собрал один аншлаг за восемь домашних матчей Кубка Гагарина 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 апреля 2018) 
Сегодня в шестом матче финальной серии Западной конференции Кубка 
Гагарина ЦСКА дома переиграл СКА и вышел в финал. Но и решающий матч 
между "армейскими" командами не смог собрать аншлаг на ЛДС ЦСКА. Согласно 
протоколу на игру пришло 5216 зритель.  
Всего же ЦСКА в нынешнем розыгрыше Кубка Гагарина провел восемь 
домашний матчей, и всего лишь в одной игре отметился аншлагом. Четвертый 
матч финальной серии Запада между ЦСКА и СКА стал единственным матчем в 
плей-офф 2018, собравший аншлаг на ЛДС ЦСКА.  
Средняя посещаемость двух домашних матчей в первом раунде против 
"Спартака" - 3836 зрителя, это 69 процентов от вместимости арены. Три игры 
против "Йокерита" в среднем посетило 4359 болельщиков со средней 
заполняемостью дворца в 78%.  
Финальную серию Западной конференции Кубка Гагарина в Москве посетило 
16223 зрителя. В среднем каждую игру посмотрели 5407 зрителя, средняя 
заполняемость арены - 96,5%. Всего же все матчи ЦСКА в Кубке Гагарина 
посетило 36972 зрителя, в среднем это 4622 человека. 
В финальной серии Кубка Гагарина ЦСКА сыграет с "Ак Барсом". 

http://sport.business-gazeta.ru/news/215907/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Победитель Кубка Континента не выиграл Кубок Гагарина в 10-й раз 
(Чемпионат.com, Москва, 8 апреля 2018) 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135223807.html
http://tass.ru/sport/5105137
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1045142-cska-v-overtajme-obygral-ska-i-vyshel-v-final-kubka-gagarina
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/cska-v-finale-u-khl-budet-novyy-chempion-1394127/
https://www.sports.ru/hockey/1062050227.html
http://allhockey.ru/article/show/322165-Plej_off_KHL_8_aprelya_CSKA_naportachil_s_vratarem_no_vyshel_v_svoj_vtoroj_final_Kubka_Gagarina
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/ideal_hockey/1650248.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/215907/
http://sport.business-gazeta.ru/news/215881/


 

 

Победитель регулярного чемпионата КХЛ питерский СКА уступил в финале 
Западной конференции московскому ЦСКА со счетом 2-4. Это означает, что во 
всех 10 сезонах, которые существует лига, победителю Кубка Континента не 
покорялся главный трофей турнира.  
Победителями регулярных чемпионатов КХЛ становились "Салават Юлаев" 
(дважды), "Авангард", "Трактор", СКА (дважы), московское "Динамо" и ЦСКА 
(трижды). Ближе всех к успеху в сезоне-2015/16 были московские "армейцы", 
однако они уступили в финальной серии магнитогорскому "Металлургу" (3-4).  
СКА до нынешнего сезона выигрывал Кубок Континента один раз. В сезоне-
2012/13 питерцы в финале Западной конференции уступили московскому 
"Динамо". 

https://www.championat.com/hockey/news-3399527-pobeditel-kubka-kontinenta-ne-
vyigral-kubok-gagarina-v-desjatyj-raz.html 

К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
Хоккеисты СКА стали клиентами для ЦСКА в полуфинале КХЛ, заявил 
Иванов (Р-Спорт, Москва, 8 апреля 2018) 
Специальный представитель президента Российской Федерации по вопросам 
природоохранной деятельности, экологии и транспорта, глава Совета 
баскетбольного клуба ЦСКА Сергей Иванов после победы ЦСКА над СКА в 
полуфинальной серии КХЛ назвал санкт-петербургский клуб "клиентами" для 
столичной команды. 
ЦСКА в овертайме победил петербургский СКА в шестом матче серии 1/2 
финала плей-офф КХЛ и вышел в финал, где сыграет с казанским "Ак Барсом". 
"Всех с победой, СКА - это наш клиент", - сказал Иванов, проходя мимо 
журналистов.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135226849.html 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

Нет Капризова, но есть Григоренко! ЦСКА выходит в финал Кубка 
Гагарина (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 8 апреля 2018) 
Илья Сорокин пропустил два и был заменен на Ларса Юханссона, Кирилл 
Капризов не сыграл из-за повреждения, а Михаил Григоренко офомил дубль и 
отправил СКА в отпуск - в обзоре шестой игры финала Западной конференции 
между ЦСКА и СКА.  
Как справиться без Капризова? 
"Армейское" дерби в финале Западной конференции затянулось, хотя многие 
эксперты прочили СКА уверенную победу. Москвичи, уступавшие в серии 1-2, 
выиграли два матча подряд, и команда Олега Знарка оказалась в шаге от 
вылета. Пятый поединок состоялся в Петербурге, в стартовом составе ЦСКА 
вышел швед Ларс Юханссон и - "засушил" хозяев. Подопечным Игоря Никитина 
для такой важной победы хватило единственного гола, автором его стал Кирилл 
Капризов.  
Интересно, что в прошлом матче прервалась крайне любопытная серия СКА, 
длившаяся больше двух лет. На протяжении 148 игр подряд петербуржцы не 

https://www.championat.com/hockey/news-3399527-pobeditel-kubka-kontinenta-ne-vyigral-kubok-gagarina-v-desjatyj-raz.html
https://www.championat.com/hockey/news-3399527-pobeditel-kubka-kontinenta-ne-vyigral-kubok-gagarina-v-desjatyj-raz.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135226849.html


 

 

уходили со льда без заброшенных шайб, это новый рекорд чемпионатов России 
и КХЛ.  
Что касается заявок команд на шестую встречу, то у ЦСКА в нее не попали 
Константин Окулов, Мэт Робинсон и - неожиданно - Капризов (последние двое в 
этом году матчей плей-офф пока не пропускали), зато появился в составе 
защитник Игорь Ожиганов. Вне заявки СКА оказался Вячеслав Войнов.  
Незадолго до начала поединка стало известно, что Кирилл Капризов пропускает 
эту игру из-за небольшого повреждения. При этом после прошлой встречи 20-
летний олимпийский чемпион был бодр: общался с прессой и не отказывал 
болельщикам в просьбе сфотографироваться.  
наверх 
Сорокина пробили, Юханссона - нет  
Если пару дней назад заброшенной шайбы в этом противостоянии зрители 
ждали два с половиной периода, то здесь уже стартовый отрезок оказался 
перенасыщен событиями. В ворота ЦСКА вернулся Илья Сорокин, и на второй 
минуте его пробил Никита Гусев! Гол получился курьезным: обыграв у борта пару 
соперников, Гусев легонько набросил в сторону ворот, а снаряд вдруг проскочил 
точно под локтем голкипера москвичей. На этом злоключения Сорокина не 
закончились, буквально через несколько смен свой фирменный неберущийся 
кистевой продемонстрировал Илья Ковальчук, закрепив преимущество гостей.  
Тренерский штаб ЦСКА на произошедшее отреагировал мгновенно - в рамке 
столичных появился Ларс Юханссон, так здорово отыгравший в прошлой 
встрече. Теперь задачи у команд стали разными: москвичам нужно было прийти 
в себя, СКА - постараться сохранить тот же атакующий темп. К перерыву 
противники успели проверить друг друга в большинстве, и ЦСКА мог даже 
сокращать разрыв, но - метивший в ближний угол Алексей Марченко попал в 
штангу.  
Петербуржцы, естественно, инициативу отдавать не желали, однако опасные 
моменты далее мало-помалу сконцентрировались у владений Микко Коскинена. 
И в конце концов хозяева смогли добиться своего. До второй паузы оставалось 
совсем немного, когда в зону СКА ворвались совсем недавно возвратившиеся в 
состав после болезни Сергей Шумаков и Максим Шалунов. Второй чуть замедлил 
с передачей, но шайба все же дошла до Никиты Нестерова, и тот в ближнем бою 
переиграл Коскинена, возвращая в матч интригу. В концовке периода столичные 
"армейцы" получили большинство, однако в этой серии оно у ЦСКА пока не 
работает.  
В заключительном отрезке на площадке началась тактическая борьба. По 
крайней мере, со стороны гостей: они хоть и не запирались в обороне, но шайбой 
старались дорожить. В какой-то момент Илья Ковальчук уже поднял руки, 
празднуя гол в численном преимуществе, однако шайба ленточку все же не 
пересекла. А за 3:37 до сирены "камбэк" ЦСКА в первом опасном моменте за 
долгое время довершил Михаил Григоренко! Приунывшие трибуны мгновенно 
завелись, до победы в серии москвичей теперь отделял один гол.  
И он случился! Парой смен ранее Павел Дацюк бросал в пустые, Ларс Юханссон 
чудом спас свою команду. И его полевые затем не упустили шанса - Кирилл 
Петров выехал из-за ворот, и первым на добивание успел тот же Григоренко. 
Победитель регулярного чемпионата по-прежнему не может стать лучшим в 
плей-офф, на сей раз в финал Кубка Гагарина выходит ЦСКА.  
Знарок: "Олимпийцы СКА сделали все, что могли" 
Олег Знарок, главный тренер СКА:  
- Не смогли в этих матчах переиграть вратаря. Создали столько моментов - 
нужно было забивать. Это жизнь, это хоккей. Будущее в СКА? Я не знаю. Мы 



 

 

рады, что выиграли Олимпиаду, конечно, такое количество игроков СКА было 
там. Они сделали все, что могли.  
Игорь Никитин, главный тренер ЦСКА:  
- Вратарь здорово сыграл, ребята самоотверженно сражались, дождались своих 
моментов. Готовимся к финальной серии. Не могу на вопросы отвечать про сроки 
восстановления Капризова, с утра приходишь - то одно, то другое. По стартовому 
вратарю в финале загадывать не хочу.  

https://www.khl.ru/news/2018/04/08/385676.html 

К заголовкам сообщений 

"Питер навсегда в моем сердце". Игроки ЦСКА и СКА о финале Запада 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 8 апреля 2018) 
Ларс Юханссон, Михаил Григоренко, Сергей Андронов, Илья Ковальчук, Павел 
Дацюк - о шестом матче серии финала Западной конференции между ЦСКА и 
СКА. 
В шестом матче финала Западной конференции ЦСКА в овертайме обыграл СКА 
и во второй раз в истории вышел в финал Кубка Гагарина. Петербуржцы повели 
со счетом 2-0 уже к пятой минуте матче, но московские "армейцы" отыгрались, а 
затем добились победы в овертайме. Дубль на свой счет записал Михаил 
Григоренко.  
Юханссон: "Не чувствую себя героем" 
Ларс Юханссон, голкипер ЦСКА:  
- Не чувствую себя героем, это была работа всей команды, мы показали, что он 
высокий дух, мы отыгрались с 0-2 против СКА. Мы начали с мелочей и делали 
эти вещи правильно. Мы показали, что мы команда, блокировали броски, бились 
друг за друга и в конце добились результата.  
Всегда тяжело входить в такую серию, но ты готов к этому, для этого ты 
работаешь весь сезон. Просто выходишь и показываешь, что умеешь. Иногда 
нужно везение и оно у меня было. Чувствовал себя уверенно всю серию. Мы 
подготовились к тяжелым и длинным битвам, были перепады, но мы всегда 
умели вставать после тяжелых неудач, как в пятом матче с "Йокеритом".  
Мы еще не закончили свой путь, выхода в финал нам недостаточно. Мы хотим 
выиграть Кубок Гагарина, у "Ак Барса" хорошая команда, достаточно 
мастеровитых ребят. Отметим победу сегодня и завтра начинаем готовиться к 
финалу.  
Андронов: "Задача не обыграть СКА, а выиграть Кубок Гагарина" 
Сергей Андронов, капитан ЦСКА:  
- Самое главное, что играли до конца, друг за друга. Уже неважен был счет, 
просто выкладывались на сто процентов. Вся серия в таком ключе прошла. В 
душе сейчас чувство хорошо сделанной работы. Завтра будет уже другой день. 
Мне кажется, в плей-офф все серии важны, нужно в каждой побеждать. Задача 
на сезон у нас не обыграть СКА, а выиграть Кубок Гагарина. СКА был лидером 
сезона? И лидеры проигрывают.  
Дацюк: "Тяжело поверить в поражение, но оно есть" 
Павел Дацюк, капитан СКА:  
- Что сказали в раздевалке, останется там. Тяжело поверить в поражение, но оно 
есть. Победил сильнейший. Последний ли это для меня матч за СКА? На самом 
деле, в команде у нас много неподписанных, в том числе и я, так что пока не могу 
сказать. Хотел бы я остаться? Мы про контракт или про плей-офф говорим? На 
самом деле, реализация моментов и ненужные ошибки подвели нас. Самой 
главной проблемой была реализация.  
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Я не могу сейчас сказать однозначно, завершен ли для меня сезон. Время 
покажет. Насчет чемпионата мира будем разговаривать. Все зависит от 
здоровья. Молодым у нас дорога. На самом деле, у нас плей-офф, и все мысли 
были о нем. Остался осадок, обе команды играли хорошо. Недовольны 
результатом. Олимпиада не помешала, в других командах тоже есть олимпийцы.  
Ковальчук: "Провел отличные пять лет в России" 
Илья Ковальчук, нападающий СКА:  
- Было много моментов, чтобы забить. В третьем периоде у соперников был 
только один бросок, но они сравняли счет. Неважно у кого было преимущество. 
У нас были возможности забить в большинстве, но мы их не использовали. 
Думаю, что была достойная серия. Хочется пожелать "Ак Барсу" и ЦСКА удачи в 
финале. Не думаю, что поражение связано с Олимпиадой. После нее прошло 
полтора месяца. У нас были силы, эмоции.  
Я сказал ребятам спасибо, и руководству, и болельщикам тоже. Не знаю, как 
сложится судьба. Но в ближайшие два-три года попытаю свои силы в Америке. 
Огромное спасибо Санкт-Петербургу. Я не говорю: "Прощай", я говорю: "До 
свидания". Я старался, сделал то, что сделал. Вернулся, провел отличные пять 
лет в России, я очень доволен. Очень по-доброму в Питере. Это особенный 
город, он навсегда в моем сердце.  
Григоренко: "Думаю, что это самые важные голы в карьере" 
Михаил Григоренко, нападающий ЦСКА:  
- Очень рады, что победили. Серьезный соперник, все бились. Мы хотели 
больше победить, все броски блокировали. Думаю, что это самые важные голы 
в карьере. У нас очень сплоченная команда, когда кого-то нет в составе, то все 
стараются сыграть еще лучше. За себя и за того парня. Первый гол сегодня 
помог понять, что можем забивать и выигрывать. Третий период четвертого 
матча я думаю, что стал переломным. Илья и Ларс сильные вратари.  
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К заголовкам сообщений 

Ковальчук собрался за океан. Знарок не знает о своем будущем в СКА и 
сборной (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 апреля 2018) 
Репортаж корреспондента "СЭ" сразу после победы ЦСКА над СКА. 
НАДЕЖДЫ КОВАЛЬЧУКА  
Я и не думал, что главный тренер ЦСКА Игорь Никитин умеет так высоко прыгать. 
Но когда была заброшена победная шайба, он взлетел чуть ли не выше 
заградительного стекла. 
- Могли ведь упасть, - ужаснулся я после матча. 
- Кто не рискует, тот не пьет шампанское, - вспомнил тренер поговорку. 
Говорить при этом он не хотел и даже за эти секунды ушел метров на тридцать 
вперед. Догонять его я не стал. Такое ощущение, что армейцы не добились 
крупного успеха, а выполнили план подразделения одной нефтяной компании и 
совершенно не собирались ни с кем это обсуждать. 
Шок был в раздевалке. Когда прессу все-таки пригласили туда, там почти не 
было хоккеистов. Лишь считанное количество игроков. Говорили только Михаил 
Григоренко, Ларс Юханссон и Сергей Андронов. Остальные, даже переодеваясь, 
от всех диалогов отказывались. 
- Ой, не наступите на эмблему, - кричал глава пресс-службы клуба, хотя надо 
было думать совершенно о другом. 
Тут же, кстати, по эмблеме прошелся Михаил Пашнин. 
- Так и не подрались вы нормально с Ильей Ковальчуком, - напомнил я. 
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- Да мы просто пообнимались с ним. 
Да-да, Ковальчук заявил, что покидает клуб и ближайшие три года проведет в 
НХЛ. Уверенность Ильи поражает. Он впервые забил только в заключительном 
матче серии, фактически провалил финал конференции, команда вылетела, а он 
надеется на контракт в Северной Америке. Ну не знаю, не знаю. Ковальчук 
уезжает в НХЛ. Но не говорит болельщикам СКА "Прощай" 
ЗНАРОК НЕ ЗНАЕТ, ЧТО БУДЕТ ДАЛЬШЕ  
Пришел и Павел Дацюк. 
- У многих игроков заканчиваются контракты, и у меня в том числе, - ответил он 
на вопрос о будущем. 
Кое-кто из игроков СКА был до сих пор под корейскими впечатлениями. Не 
отпускала их Олимпиада. 
- Эти журналисты мне мешают, - показал охранникам на прессу Никита Гусев. 
И вместо того, чтобы поговорить с прессой, начал общаться с Игорем 
Ожигановым. Словно у них не было другой возможности пообщаться. В 
понедельник бы приехал. У Игоря выходной, у Никиты - отпуск. 
Странное это ощущение смотреть на то, как ЦСКА работает. Возле выхода их 
ждала небольшая группа болельщиков, с плакатами, с желанием 
сфотографироваться. Так многие уходили со стадиона через другой вход, метров 
в пятидесяти от главного, заставляя детей бегать. 
На пресс-конференции задавали какие-то нелепые вопросы. 
- Скоро день рождения у Ильи Ковальчука, - напомнили Олегу Знарку. - Как вы 
собираетесь поздравлять хоккеиста?  
- Пффф, - развел руками тренер, показывая взрыв. 
Упрекнуть тренера СКА в этом случае не в чем. Даже я бы не нашелся, как 
ответить на этот вопрос. 
Но он не отвечал и на конкретные вопросы. 
- Что с вашим будущим? - хотел узнать я самый важный вопрос. 
- Не знаю. 
- А в сборной?  
- Что сейчас про сборную говорить. 
- Так вы не ответили на вопрос.  
- Я ответил - не знаю. 
Позже я узнал, что, возможно, страну ждет сенсация. И Знарок покинет обе 
должности. Одну - точно. Не знаю какую. Ковальчук больше не кубковый игрок. 
Но это не значит, что он провалится в НХЛ 
БУДЕТ ЛИ ШИПАЧЕВ ИГРАТЬ ЗА СКА-НЕВУ В ФИНАЛЕ ВХЛ?  
Злые игроки СКА бежали в автобус. Игроков ЦСКА вообще было невозможно 
поймать. Словно и не финал конференции, а какой-то корпоратив. Никому ничего 
не надо. 
Впрочем, я сумел поймать Ожиганова, который наговорился с Гусевым. 
- Вы получили серьезный удар в голову, но в раздевалку не ушли. Почему?  
- Я хотел быть с командой. Хотя на лед уже тяжело было выходить. Там даже не 
удар в голову больнее всего. 
- А что?  
- То, что я затылком ударился об стекло. 
- Ох, Игорь, выздоравливайте.  
Ожиганов пообещал спать как можно больше. 
Ничего непонятно было и по травмированным. 
- Да я бы готов был сказать вам, - развел руками Никитин. - Но каждое утро 
приходишь на работу и видишь... 
Ну а самый смешной вопрос задали Знарку. 



 

 

- У Вадима Шипачева двусторонний контракт. Будет ли он теперь играть за СКА-
Неву в финале ВХЛ?  
- Да бросьте вы, - расстроился тренер СКА. 
Или уже не тренер? 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kovalchuk-sobralsya-za-okean-
znarok-ne-znaet-o-svoem-buduschem-v-ska-i-sbornoy-1394207/ 

К заголовкам сообщений 

"Мое будущее неизвестно". Знарок и Дацюк тоже уйдут из СКА? 
(Чемпионат.com, Москва, 8 апреля 2018) 
Сколько постов сохранит главный тренер СКА и сборной России Олег Знарок: 
два, один или ни одного? 
ЦСКА в овертайме со счетом 3:2 выиграл у СКА и добился победы в напряженной 
серии - 4-2. Команда Игоря Никитина сыграет в финале с "Ак Барсом". Сразу 
после исторического противостояния на вопросы журналистов ответили главные 
тренеры обеих команд. 
"Олимпийский сезон очень помешал СКА" 
 - Не смогли в этих матчах переиграть вратаря. Создать столько моментов и не 
забить. Это жизнь, хоккей, - сказал Знарок.  
 - Каково ваше будущее в СКА?  
 - Мое будущее в СКА неизвестно.  
 - Есть какие-то мысли?  
 - Не знаю, какие планы, мысли.  
 - А в сборной?  
 - Про сборную тоже не надо спрашивать, у нас сейчас закончилась игра ЦСКА - 
СКА.  
 - Насколько олимпийский сезон помешал СКА?  
 - Очень помешал. Мы рады, что выиграли Олимпиаду. На ней было такое 
количество игроков СКА... Ребята сделали все, что могли. Они молодцы. 
Переигрывали ЦСКА, но не могли забить. 
 - Не получилось вывести команду на пик формы несколько раз?  
 - У нас не было времени. Мы после Олимпиады сразу поехали играть. Очень 
сложно было чисто физически и эмоционально.  
 - Сыграет ли Шипачев, у которого двусторонний контракт, в финале ВХЛ за 
команду "СКА-Нева"?  
 - Нет, конечно. Вы что, смеетесь, что ли?  
 - В чем секрет вратаря Юханссона, почему вы его так и не пробили?  
 - Не знаю, в чем секрет Юханссона, это у Никитина спросите. 
"Не могу отвечать на вопросы о здоровье Капризова и Телегина" 
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин не стал рассказывать о состоянии 
здоровья травмированных Кирилла Капризова и Ивана Телегина.  
 - Вратарь у нас здорово сыграл, ребята самоотверженно сражались. Против 
такого соперника по-другому не получилось бы, - заявил Никитин. 
Почему ЦСКА заслужил этот финал. Два момента, когда весь СКА был в шоке 
Дубль Григоренко - это супер. Но перед каждым из этих голов СКА должен был 
снимать все вопросы о победителе. 
 - Как здоровье Капризова и Телегина, в серии с "Ак Барсом" мы их увидим?  
 - Честно скажу: не могу отвечать на вопросы о здоровье Капризова и Телегина. 
С утра приходишь - то одно, то другое. Мне нечего сказать на эту тему.  
 - Кто из вратарей будет играть с Казанью?  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kovalchuk-sobralsya-za-okean-znarok-ne-znaet-o-svoem-buduschem-v-ska-i-sbornoy-1394207/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kovalchuk-sobralsya-za-okean-znarok-ne-znaet-o-svoem-buduschem-v-ska-i-sbornoy-1394207/


 

 

 - Еще пять дней до серии с "Ак Барсом", не знаю, кто будет играть в ней из 
вратарей.  
 - После счета 0:2 придерживались какого-то плана?  
 - Мы всю игру придерживались своего плана. Прекрасно понимали силу 
соперника.  
 - Почему сажали на лавку Ожиганова?  
 - У него сотрясение. 
"В команде у нас много неподписанных, в том числе и я" 
Капитан СКА Павел Дацюк подвел итоги финальной серии Западной 
конференции с ЦСКА, в которой его команда уступила со счетом 2-4. 
"Что сказали в раздевалке, останется там. Тяжело поверить в поражение, но оно 
есть. Победил сильнейший. Последний ли это для меня матч за СКА? На самом 
деле, в команде у нас много неподписанных, в том числе и я, так что пока не могу 
сказать. Хотел бы я остаться? Мы про контракт или про плей-офф говорим? На 
самом деле, реализация моментов и ненужные ошибки подвели нас. Самой 
главной проблемой была реализация. 
Юханссон хорошо сыграл. Он камень, его нервы не подвели. Ларс хорошо играл 
в Питере, и сегодня после выхода на замену уверенно сыграл. Мы должны были 
забивать, надо было забить какой-то грязный гол. 
Я не могу сейчас сказать однозначно, завершен ли для меня сезон. Время 
покажет. Насчет чемпионата мира будем разговаривать. Все зависит от 
здоровья. Молодым у нас дорога. На самом деле, у нас плей-офф, и все мысли 
были о нем. Остался осадок, обе команды играли хорошо. Недовольны 
результатом. Олимпиада не помешала, в других командах тоже есть олимпийцы. 
Этот турнир был эмоциональным, многое пережили вместе. Плей-офф есть 
плей-офф, новая энергия и эмоции. Было много драк и стычек. Побольше бы 
таких игр! Обладатель кубка Континента не выигрывает кубок Гагарина? 
Приметы - это не для меня. Юханссон, повторюсь, хорошо сыграл. У нас было 
много моментов, но мы их не реализовали, а они это сделали. Так и 
складывается плей-офф. 
Большое спасибо российским болельщикам, они нас всегда поддерживают. Их 
поддержка на Олимпиаде запомнится на всю жизнь. Поиграю ли я еще пять лет? 
Если бог даст здоровья". 

https://www.championat.com/hockey/article-3399515-oleg-znarok-i-igor-nikitin-
podveli-itogi-serii-ska--cska.html 

Похожие сообщения (1): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 8 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

5 причин победы ЦСКА (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 8 апреля 2018) 
Столичные армейцы убрали с пути к Кубку Гагарина его нынешнего обладателя. 
В серии, которую называют скрытым финалом, СКА был повержен в шести 
матчах. За счет чего москвичи победили самого опасного конкурента? "Матч ТВ" 
насчитал пять причин. 
Длинная скамейка 
Можно сказать, что полуфинальная серия вновь подтвердила актуальность 
расхожей фразы "Плей-офф выигрывают третьи звенья". Правда, резервы у 
ЦСКА настолько мощные, что даже при большом количестве травм и прочих 
неприятностей состав выходит боевым на зависть абсолютному большинству 
соперников. И третье звено ЦСКА вполне могло бы быть первым практически в 

https://www.championat.com/hockey/article-3399515-oleg-znarok-i-igor-nikitin-podveli-itogi-serii-ska--cska.html
https://www.championat.com/hockey/article-3399515-oleg-znarok-i-igor-nikitin-podveli-itogi-serii-ska--cska.html
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любой другой команде. Играли бы и сидящие на трибуне "офицеры запаса", не 
помещающиеся в заявке. 
Столичные армейцы находили замену и Шумакову с Шалуновым, и Капризову с 
Телегиным и слабее не выглядели. Наоборот, угрозы появлялись, откуда не 
ждали, как в случае с хет-триком Кузьменко в стартовом матче серии. 
Джокер Юханссон 
Второй вратарь ЦСКА Ларс Юханссон стал злым гением для соперников. Более 
двухсот минут игроки СКА не могли распечатать ворота шведа. В двух последних 
матчах Юханссон отразил более 60 бросков. Статистика шведа в нынешнем 
плей-офф выглядит просто феноменальна - 0,3 пропущенных шайбы в среднем 
за матч и 98,9% отраженных бросков. Правда, в графе сыгранные матчи - лишь 
четыре. Но и в регулярном сезоне швед не уступил Сорокину. Огромная удача, 
что в команде есть резервный вратарь, готовый в любую минуту выйти и сыграть 
сильнее основного. 
Никитин 
Наверное, помощник главного тренера сборной Игорь Никитин гораздо лучше 
изучил Олега Знарка, чем сам Знарок - своего ассистента. Похоже, что в 
критические моменты, которые наверняка будут у сборной России на 
предстоящем чемпионате мира, Знарку нужно уступать штурвал Никитину. Две 
победы в овертаймах, еще две в третьих периодах, а шестой матч вообще стал 
проявлением тренерской гибкости. Никитин увидел ошибку с выбором вратаря, 
сразу исправил, и все получилось. Своими действиями на скамейке во время 
нынешнего плей-офф Никитин напомнил Вячеслава Быкова, времен работы в 
ЦСКА или даже раннего Знарка - еще без груза побед, готового учиться, 
меняться. 
Характер 
Знарок находит причины поражения в усталости, физической и моральной, от 
победной Олимпиады, которая завершилась чуть более месяца назад. Если это 
так, то его команде не хватило воли. А вот у ЦСКА с характером было все в 
порядке: отыгрались и с 0:2 в матче, и с 1-2 в серии. Хорошо отражает разницу в 
самоотдаче протокол пятого матча, выигранного москвичами со счетом 1:0. 
Соотношение блокированных бросков 22:4 в пользу ЦСКА. Возвращаясь к сноске 
Знарка на победу в Пхенчхане (кстати, у ЦСКА-то в той сборной тоже было 
восемь игроков), более правильная формулировка причины поражения СКА: 
"ЦСКА больше хотел выиграть". 
Деньги 
Как бы ни хотелось в очередной раз поверить в сказку о команде-золушке, 
выступившей на балу лучше избалованной принцессы, победа ЦСКА совсем не 
такая. 
Скорее, одна бриллиантовая принцесса увела принца у другой. Кто там из них 
богаче, неизвестно. Фактический итог: прошлым летом ЦСКА вложил миллионы 
удачнее, заманив лучшего игрока нынешней КХЛ Капризова и вернув из-за 
океана Григоренко, Нестерова и компанию. СКА поставил на старых 
проверенных лошадей и проиграл. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI841162_5_prichin_pobedy_CSKA 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА - в финале. А я клоун и ничего не понимаю в хоккее 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 8 апреля 2018) 
Ярно Коскиранта весь матч ловко уворачивался от соперников (всего один 
силовой), но во втором перерыве на него налетела Дарья Миронова - и деваться 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI841162_5_prichin_pobedy_CSKA


 

 

было некуда. СКА к тому времени вел 23-22 по броскам, 9:57-8:37 по времени в 
атаке, 11-8 по голевым моментам и всего 2:1 по счету. Хотя к пятой минуте 
первого периоды было 2:0. 
 - Почему СКА не забил во втором периоде? - выкрикнула Дарья, - все дело в 
Юханссоне? 
 - У нас были моменты, - ответил финн, - надо их продуктивнее использовать, и 
тогда все будет здорово. 
По идее, Питер должен был продуктивнее использовать еще первый период: 
тогда, за две минуты до сирены СКА удалась дичайшая позиционная атака, по 
ходу которой гости развернули смену - и это при дальних-то лавках; в те минуты 
ЦСКА смотрелся как авоська с котятами. По-хорошему, СКА мог успокоить 
московский ЛДС во втором периоде, но выбрал переход на более скромную 
стратегию - даже Витолиньш по ходу игры признался, что не достает работы на 
чужом пятаке: с чистыми бросками, без траффика и добиваний Юханссон 
справлялся на раз. 
В конце второго периода Торесен и Ковальчук синхронно уронили клюшки, 
подарили ЦСКА грязные "5-на-3" - и, в конце концов, Коскинен пропустил. 
Ядовито запахло тем фантастическим сценарием, который вообще вывел ЦСКА 
вперед в финале Запада. СКА контролирует шайбу, успокаивает себя, а потом 
"внезапно" пропускает ковыряху - и едет домой. 
Ровно это и произошло. Знарок не настаивал на давлении в третьем периоде и 
вообще не нагнетал. СКА спокойно владел шайбой и накручивал опасные 
моменты; за последние двадцать минут основного времени их натикало пять - у 
ЦСКА был всего один. В конце концов гости успокоились настолько, что обычно 
строгий Сергей Плотников, человек-ураган, человек-буря, человек-
концентрация, не заметил рядом с собой свободного Михаила Григоренко. 
Бросок с метра, гол, сумасшедший овертайм, в котором голодная и не особенно 
организованная молодежь ЦСКА затыкала сытых и довольных собой дядь. 
Три дня назад на этом же месте вышел пост, в котором я прямым текстом 
предсказывал обратное : что СКА, как более мощный кулак, задавит москвичей 
мастерством, опытом и авторитетом. Что Игорю Никитину не хватит навыков, 
чтобы обуть своего командира по сборной России. Что одного Капризова будет 
маловато для победы. На самом деле, я и сейчас уверен, что все, написанное 
там - правда. Но после того, как ЦСКА выиграл вообще без Капризова 
(повреждение), дублем Григоренко (представьте, как удивлены в Баффало) и 
игрой Юханссона (ноль пропущенных от СКА в серии), нельзя не признать кое-
какие ошибки: 
1. Я почему-то верил, что игрокам и тренерам СКА хватит спортивной гордости 
на то, чтобы не считать Олимпийские игры того уровня, который был в 
Пхенчхане, единственным важным соревнованием сезона. Что серии с 
"Северсталью" им хватило, чтобы вернуться в реальный мир, в котором Кубок 
Гагарина - гораздо более трудоемкое соревнование. В этом я действительно 
ошибался. "Мы рады, что выиграли Олимпиаду. Но эмоционально турнир 
получился очень затратным, - сказал сразу после матча Олег Знарок. - Не было 
времени после Кореи, чтобы снова выйти на пик. Почти без перерыва начали 
плей-офф. Ребятам пришлось тяжело физически". 
Я даже не буду тыкать во все глупости этого оправдания - тренер, который сам 
формировал календарь сезона, оправдывает свое поражение этим же 
календарем. Я просто представлю, чтобы условный Майк Бэбкок объяснил вылет 
своего условного клуба из плей-офф усталостью игроков после Олимпиады. 
Кажется, это невозможно - везде, кроме России. 



 

 

2. Я ошибся в лучшем клубном нападении Европы. Я действительно думал, что 
проблемы СКА с реализацией - это какая-то локальная и не особо большая 
проблема. Не забили сегодня, не забили завтра - забьют послезавтра. Тем более 
что с моментами нет проблем. Знарок, видимо, думал так же - и ничего не менял 
в структуре нападения. СКА до самого конца играл на эстетские шайбы через 
дальние броски, продольные передачи, хитрые обводки и чистые атаки с ходу. 
Перестроиться на то, чтобы запереться на чужом пятаке и втащить шайбу в 
ворота вместе с вратарем, как делало "Динамо"-2011/13, Знарок не сумел. 
3. Я недооценил потенциал и отвагу игроков ЦСКА. 22 заблокированных броска 
позавчера не стали для них пределом - сегодня они накрыли 25. Светлаков ловил 
шайбу на колено, а через полторы минуты бежал на лед как угорелый. Марченко 
выпадал из игры после броска Ковальчука, а потом возвращался под бросок 
Херсли - и ему было все равно. На объективные преимущества соперника они 
ответили супергеройскими инстинктами - и сейчас самое время вспомнить, что 
плей-офф - это именно такое время. Жирные коты тут не выживают. Тут 
выживают супергерои. Сегодня у ЦСКА их было больше на парочку - и этого 
хватило. К "Ак Барсу" подтянется еще один. 
Но это все детали. Если включать баттл по фактам, то все, что вы наговорили 
мне под прошлой колонкой, оказалось правдой. Никитин - красавчик, а я вообще 
не шарю. Пойду учиться - только покажите, у кого. Раунд. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/1650255.html 

К заголовкам сообщений 

Прокляните проклятья. На вылет СКА (Sports.ru/tribuna, Москва, 8 апреля 
2018) 
С ума-то не сходите. Какое это проклятие? 
Традиции - как и суеверия, как и какие-то эфемерные проклятия - в таком деле, 
как спортивная лига, не оформляются за одно десятилетие. В таком суеверном 
виде спорта, как хоккей, с этими терминами нужно быть особенно осторожными. 
Беречь и лелеять. 
Чемпион "регулярки" еще Кубок Гагарина не брал. Легче всего назвать подобную 
закономерность "проклятием". Куда сложнее попробовать копнуть глубже и 
понять, почему обладатель Кубка Континента им в итоге и довольствовался в 
каждом конкретном случае. 
Но я не буду этим заниматься. Нам, дилетантам, конечно, можно окунаться в суть 
хоккейной игры, но нужно быть готовым к тому, что, если ты не играл сам на 
сколь-нибудь котируемом уровне, ты можешь со своими рассуждениями 
выглядеть как минимум глупо. Я в хоккей не играл никогда. Несмотря на то, что 
родился и вырос в самом хоккейном городе России. 
Поэтому хотел бы затронуть исключительно морально-болельщицкую (да и 
журналистскую тоже, если угодно) сторону этого вопроса. 
Истерия (порой - вполне обоснованная) на тему доминирования армейских (-ого) 
клубов (-а) в КХЛ в олимпийский год достигла чуть ли не апогея. Чемпионство 
СКА в прошлом сезоне, полтора десятка олимпийских чемпионов, чьи трудовые 
книжки лежат в одном питерском офисе, вечная песня о финансовом 
неравенстве (мол, есть СКА и все остальные). Это одна история. 
Но ведь была и немного другая история. Когда вселенские грехи СКА 
приписывали и их московским коллегам! Когда букву Ц тоже не забывали 
упоминать в своих гневных комм ентариях (будь то интернет-форумы, трибуны, 
соцсети, колонки тех или иных изданий). Когда смеялись и одновременно 
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негодовали, что у армейцев Москвы в запасе сидят чуть ли не два звена игроков. 
Красиво, правда? 
То есть, были две волны одного моря. Одна - полная ненависти к СКА. Другая - 
смешивающая с не самыми приятными субстанциями (негодование, 
справедливость, зависть, лицедейство и другие приятные качества прилагаются) 
оба армейских клуба. Они накатывали друг на друга попеременно и, как правило, 
были приурочены к неким инфоповодам, которые клубы регулярно подкидывали.  
Пока не случилось очной встречи в плей-офф. Встречи, которая ожидалась 
всеми примерно так же, как восход солнца безоблачным утром. Некая 
неизбежность. Матчи, которые у нас никто не отнимет. Ни блистательный 
"Локомотив", ни донельзя упертый "Йокерит". Однако после выхода календаря 
КХЛ многим было понятно, что помешать Петербургу оставить у себя Кубок 
Гагарина может та самая пресловутая Олимпиада. 
Тот турнир, ради которой четыре года убивали клубный хоккей, в итоге вышел 
боком команде, ставшей основой нашей сборной. Это предполагалось, но в это 
не верилось. Но "Да отдайте уже Кубок СКА, и все" не прекращалось ни на 
мгновение. Заметьте, народная нелюбовь существовала и в сторону московских 
армейцев. Вот только им отдавать кубок никто не предлагал! 
Где же вы, ребята? Как теперь объясните, что кубка у СКА не будет? Есть 
справедливость в мире? Так нет же ее, родимой. Особенно в спорте. У ЦСКА 
денег больше оказалось? В жизни не поверю, да и странно измерять все только 
категориями бабла. Оно важно, без него никак, но у Ильи Ковальчука и Дани 
Губарева одинаковое количество рук, ног и глаз. 
Повторюсь - к СКА отношусь нейтрально. Многие тезисы против гегемонии этого 
клуба звучат убедительно и заставляют меня кивать головой в знак согласия с 
ними. Но, может быть, уже хватит этой эфемерности? Весь сезон отдавали кубок 
одной команде, а она в итоге вылетела. Проиграла своим коллегам по народной 
нелюбви. Что же случилось? "А, проклятье регулярки"... 
В финале, насколько я понимаю, нейтральный зритель все же будет 
симпатизировать "Ак Барсу". Если брать финалы конференций, то приятно 
осознавать, что моему любимому "Трактору" большинство незаинтересованных 
любителей шайбы все-таки желало успеха. Но в паре "Ак Барс" - ЦСКА фаворита 
нет. 
Но мой сумбурный текст совсем не о том. Давайте все-таки относиться к хоккею 
более серьезно. Лига остается такой, какой и была. Какой ее однажды описал 
умница Саня Радулов. Качественно ничего не поменялось. Вот только Кубок 
отдавать заранее - гиблая тема.  
Если шайба Григоренко - не доказательство, то что тогда?  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/ideal_hockey/1650248.html 

К заголовкам сообщений 

Олег Знарок: Подготовиться к Кубку Гагарина Олимпиада, безусловно, 
помешала (Советский спорт, Москва, 8 апреля 2018) 
Главный тренер СКА и сборной России Олег Знарок объяснил, чего не хватило 
его команде для победы над ЦСКА в Западном финале.  
- Не смогли мы в этих матчах переиграть вратаря ЦСКА, - сразу заявил Олег 
Знарок на пресс-конференции после решающего матча. - Никак Юханссону 
забить не могли. Создали столько моментов и... Но это жизнь, это хоккей. ЦСКА 
желаю удачи в финале. (При этих словах Знарок глянул в упор на главного 
тренера армейцев Игоря Никитина. - Прим. ред.)  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/ideal_hockey/1650248.html


 

 

- Скоро у одного из ваших лидеров Ильи Ковальчука день рождения. Правда ли 
что он уезжает в Америку? - повергла всех в ступор неожиданным вопросом одна 
из девушек-журналисток. 
 - А вы лучше у него спросите, - спокойно ответил Знарок. При этом большинство 
корреспондентов на этот момент уже слышало заявление Ковальчука, что он 
сыграл за СКА свой последний матч. 
- А как будете поздравлять его с 35-летием ? - настаивала коллега 
жизнеутверждающим голосом. 
- Пф-ф-ф, - изобразил руками то ли салют, то ли взрыв Знарок. Вывести его из 
себя в этот вечер было явно непросто. Но пресса продолжала наседать. 
- Ваше будущее в СКА известно?  
 - Нет. 
- Какие планы, мысли?  
 - Пока не знаю. 
- А со сборной?  
 - Давайте о конкретной игре поговорим, - предложил в ответ Знарок. - Не надо 
сейчас про сборную. 
- Раскройте ваше будущее в СКА ! - уже прям-таки требовал настойчивый 
коллега. 
 - Вы спросили, я ответил: не знаю, - развел руками Знарок. 
- У Шипачева двусторонний контракт. Он может сыграть за "СКА-Неву" в финале 
ВХЛ?  
 - Да нет, конечно. Вы что смеетесь что ли?! 
И вот после этого нам наконец удалось поговорить о причинах поражения СКА в 
Западном финале и решающем матче в серии. 
- Шестой матч фактически начался не с 0:0, а с 0:2. Внесло ли это резкие 
коррективы в ваш план на игру ? - Спросил я Знарка. 
 - Нет, мы продолжили играть в атаку, в давление. И массу моментов создали. 
Там просто забивать нужно было. План такой был. И он работал. Только шайба 
в ворота не шла. 
- У вас есть претензии к своим форвардом или весь секрет во вратаре ЦСКА?  
 - Это вот его (Знарок кивнул на Никитина - Прим. ред.) надо спрашивать - в чем 
секрет Юханссона. 
- Как же Дацюк не забил в овертайме? - эмоционально влез в разговор один из 
моих коллег. 
 - Зато Капризов забил перед этим, - парировал Знарок и даже улыбнулся при 
этом. 
- 30 лет назад ваше рижское "Динамо" также низложило в полуфинале "Динамо" 
московское. Хотя в том составе бело-голубых было четыре олимпийских 
чемпиона, - напомнил Знарку обозреватель "Советского спорта" Владислав 
Домрачев.  
- Так Рига тогда очень здорово подготовилась к плей-офф, - припомнил и Олег 
Валерьевич. 
- А москвичи разве не готовились?  
 - Олимпийские чемпионы в их составе были эмоционально не совсем в форме. 
- Для вас олимпийский сезон тоже оказался окаянным - помешал подготовиться 
к плей-офф?  
 - Я не скажу, что он окаянный. Мы же выиграли Олимпиаду. А подготовиться к 
Кубку Гагарина он помешал, безусловно. В сборной было очень много игроков 
СКА. И эмоционально они... В общем, сделали, что могли. Они все равно 
молодцы. И я еще раз повторю, что мои ребята в каждом матче переигрывали 
ЦСКА, но не могли забить. 



 

 

- То есть правы специалисты, которые говорят, что вывести команду на пик два 
раза за сезон очень сложно?  
 - У нас просто не было времени выводить ее второй раз на пик. Мы же после 
Олимпиады сразу поехали играть. Поэтому и физически, и эмоционально нам 
очень сложно было. 
- А вам лично сейчас трудно находить мотивацию? Ведь вы выиграли ранее и 
Олимпиаду, и ЧМ, и Кубок Гагарина...  
 - Так же, как ребятам. Я с ними в одной лодке. Старался, конечно, но...  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1045164-oleg-znarok-podgotovitsja-k-kubku-
gagarina-olimpiada-bezuslovno-pomeshala 

Похожие сообщения (16): 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 8 апреля 2018 

• Новости Санкт-Петербурга (piter-news.net), Санкт-Петербург, 8 апреля 
2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 8 апреля 2018 

• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 8 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 апреля 2018 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 8 апреля 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 8 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• Спорт уик-энд (sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 8 апреля 2018 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 9 апреля 2018 

• ГородСПб.рф, Санкт-Петербург, 9 апреля 2018 

• Монависта (sanktpeterburg.monavista.ru), Санкт-Петербург, 9 апреля 2018 

• Bestnews.kz, Астана, 9 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Есмантович: ЦСКА провел серьезную серию против СКА в полуфинале 
Кубка Гагарина (ТАСС, Москва, 8 апреля 2018) 
В воскресенье ЦСКА в овертайме обыграл СКА в шестом матче серии 
полуфинала плей-офф КХЛ со счетом 3:2 и вышел в финал соревнований 
Московский ЦСКА провел серьезную серию против санкт-петербургского СКА в 
полуфинальной серии плей-офф Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Такое 
мнение журналистам высказал президент ЦСКА Игорь Есмантович. 
В воскресенье ЦСКА в овертайме обыграл СКА в шестом матче серии 
полуфинала плей-офф КХЛ со счетом 3:2 и вышел в финал соревнований, 
победив в серии до четырех побед - 4-2. В финале Кубка Гагарина ЦСКА 
встретится с казанским "Ак Барсом". 
"Команда провела серьезную серию, - сказал Есмантович. - Все игры по накалу 
были очень непростыми, мы вытащили три последние игры. По мастерству 
практически одинаковые команды, но сегодня нам повезло больше. Юханссон 
является такой же частью команды, как массажист или врач, он очень ярко 
сыграл два матча, он профессионал, поэтому он в ЦСКА". 
На 5-й минуте голкипер ЦСКА Илья Сорокин, пропустивший две шайбы после 
двух бросков, был заменен на шведского вратаря Ларса Юханссона. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1045164-oleg-znarok-podgotovitsja-k-kubku-gagarina-olimpiada-bezuslovno-pomeshala
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1045164-oleg-znarok-podgotovitsja-k-kubku-gagarina-olimpiada-bezuslovno-pomeshala
https://www.championat.com/hockey/article-3399379-hokkej-cska-pobedil-ska-v-shestom-matche-finala-zapada--32-ot.html
http://piter-news.net/sport/2018/04/08/143726.html
http://piter-news.net/sport/2018/04/08/143726.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/oleg-znarok-olimpiada-ochen-pomeshala-1394150/
https://www.sports.ru/hockey/1062050227.html
https://sportfm.ru/news/znarok-moe-budushchee-v-ska-ono-ne-izvestno.html
http://www.hockey-world.net/khl/191634-oleg-znarok-moe-budushchee-v-ska-poka-poka-neizvestno
http://sport.business-gazeta.ru/article/215915/
https://www.pressball.by/news/hockey/292098
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1045164-oleg-znarok-podgotovitsja-k-kubku-gagarina-olimpiada-bezuslovno-pomeshala
https://kareliyanews.ru/oleg-znarok-podgotovitsya-k-kubku-gagarina-olimpiada-bezuslovno-pomeshala/
http://allhockey.ru/article/show/322177-Spasibo_Olegu_Valer_evichu_Pryamaya_rech_posle_shestogo_matcha_CSKA_SKA
http://sport-weekend.com/index.php?option=com_content&view=article&id=6620:ilya-kovalchuk-porazhenie-ska-ne-svyazano-s-olimpiadoj-oleg-znarok-olimpiada-ochen-pomeshala-ochen-zatratnyj-emotsionalno-turnir&catid=14&Itemid=437
https://www.sportsdaily.ru/articles/pavel-daczyuk-o-svoem-budushhem-chempionat-mira-dorogu-molodym
https://городспб.рф/pavel-datsyuk-o-svoem-budushhem-chempionat-mira-dorogu-molodym/
http://sanktpeterburg.monavista.ru/news/2723675/
http://www.bestnews.kz/index.php/bn-sport/item/13280-piterskij-ska-ne-popadaet-v-final-kubka-gagarina-tsska-idet-na-kazan.html


 

 

"Нам предстоит тяжелейшая серия с "Ак Барсом". У нас не очень много времени 
для восстановления, но мы приложим все силы, чтобы достойно противостоять 
столь сильному сопернику", - добавил Есмантович.  

http://tass.ru/sport/5105390 

Похожие сообщения (15): 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 8 апреля 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 апреля 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 8 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 8 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 8 апреля 2018 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 8 апреля 2018 

• ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента), Москва, 8 
апреля 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 8 апреля 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 8 апреля 2018 

• ДВ-РОСС (trud-ost.ru), Владивосток, 9 апреля 2018 

• РЫБИНСКonLine (ryb.ru), Рыбинск, 9 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Михайлов: финал Кубка Гагарина будет так же интересен, как серия СКА и 
ЦСКА (Чемпионат.com, Москва, 8 апреля 2018) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Михайлов прокомментировал итоги 
шестого матча финала Западной конференции, в котором ЦСКА одержал победу 
над СКА (3:2 ОТ).  
"Накал борьбы был очень приличным. Обе команды проявили и характер, и 
мастерство, а повезло сильнейшему. Про Юханссона могу сказать, что он очень 
хороший вратарь, он очень здорово сыграл. Когда он вышел на замену, он тоже 
отыграл достойно. Что касается финала с "Ак Барсом", то я всегда говорю так, 
что я не гадалка. Дайте мне карты, тогда я вам погадаю, разложу. В финале будут 
играть две сильнейшие команды на сильнейший момент, они между собой 
разберутся. Но то, что игра будет такая же интересная, как в финале Запада, я 
вам гарантирую", - передает слова Михайлова корреспондент "Чемпионата" 
Павел Панышев. 

https://www.championat.com/hockey/news-3399407-mihajlov-final-kubka-gagarina-
budet-tak-zhe-interesen-kak-serija-ska-i-cska.html 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Пашков: СКА потерял умение играть играть через силу, ЦСКА ровнее 
прошел серию (Чемпионат.com, Москва, 8 апреля 2018) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков прокомментировал исход финальной 
серии Западной конференции КХЛ, в которой московский ЦСКА выиграл у 
питерского СКА. 

http://tass.ru/sport/5105390
https://www.championat.com/hockey/news-3399409-esmantovich-v-finale-s-ak-barsom-budet-ravnaja-borba-serija-budet-tjazhelejshej.html
https://newsae.ru/sport/08-04-2018/esmantovich_cska_provel_sereznuyu_seriyu_protiv_ska_v_polufinale_kubka_gagarina/
http://sport.business-gazeta.ru/article/215910/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1045150-igor-esmantovich-juhansson-professional-poetomu-on-v-cska
https://gazeta-margust.ru/esmantovich-cska-provel-sereznuyu-seriyu-protiv-ska-v-polufinale-kubka-gagarina
https://www.sports.ru/hockey/1062051696.html
http://allhockey.ru/news/show/322174-Esmantovich_CSKA_provel_ser_eznuju_seriju_vse_igry_byli_moschnye
http://www.hockey-world.net/khl/191638-igor-esmantovich-po-masterstvu-tsska-i-ska-odinakovye-komandy-no-nam-povezlo-bolshe
https://newsae.ru/sport/08-04-2018/cska_vyshel_v_final_kubka_gagarina_obygrav_deystvuyuschego_chempiona_ska/
http://newsrbk.ru/news/5380323-cska-vyishel-v-final-kubka-gagarina-obyigrav-deystvuyuschego-chempiona-ska.html
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_65508/
http://trud-ost.ru/?p=585776
https://ryb.ru/2018/04/09/1034260
https://www.championat.com/hockey/news-3399407-mihajlov-final-kubka-gagarina-budet-tak-zhe-interesen-kak-serija-ska-i-cska.html
https://www.championat.com/hockey/news-3399407-mihajlov-final-kubka-gagarina-budet-tak-zhe-interesen-kak-serija-ska-i-cska.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/215908/
http://allhockey.ru/news/show/322176-Mihajlov_garantiruju_chto_final_budet_takim_zhe_interesnym_kak_seriya_SKA_CSKA


 

 

"Результат не удивил, потому ЦСКА довольно ровно провел серию, а СКА 
постепенно сдавал в движении и уступал в объеме катания сопернику. Пятый и 
шестой матчи прошли примерно в равной борьбе. В какой-то степени ЦСКА 
повезло, так как выиграть два матча с разницей в одну шайбу не часто удается.  
На судьбу сегодняшнего матча едва не повлияла игра Сорокина, который в 
начале матча сделал грубейшую ошибку, просто непростительную для вратаря 
сборной. Тем не менее тренеры ЦСКА вовремя выпустили Юханссона. Думаю, 
Ларс второй раз подряд удивил болельщиков своей уверенной игрой, которая 
легла в основу побед в двух последних встречах. 
На качестве игры СКА сказалась усталость, так как команда проводит очень 
напряженный сезон, учитывая матчи сборной. Второй фактор - игроки СКА не 
сумели выжать из себя все. Регулярный чемпионат петербуржцы прошли просто 
и без особых усилий, в нем они потеряли умение играть через силу и через не 
могу. Это тоже сказалось в серии с ЦСКА", - сказал Пашков в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Дарьей Тубольцевой. 

https://www.championat.com/hockey/news-3399403-pashkov-ska-poterjal-umenie-
igrat-igrat-cherez-silu-cska-rovnee-proshjol-seriju.html 

К заголовкам сообщений 

Вячеслав Фетисов прокомментировал выход ЦСКА в финал Кубка 
Гагарина (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 апреля 2018) 
Двукратный олимпийский чемпион, экс-защитник ЦСКА Вячеслав Фетисов 
прокомментировал победу красно-синих в финальной серии Западной 
конференции над СКА (4-2). В финале Кубка Гагарина москвичи сыграют против 
"Ак Барса". ЦСКА - в финале! У КХЛ будет новый чемпион 
- Победа ЦСКА - она для вас была ожидаемой или неожиданной?  
- Ожидаемой или неожиданной?… Для болельщиков ЦСКА - это приятная 
победа. Их надо поздравить. Знаете, в хоккее все возможно.  
- Но СКА изначально был безоговорочным фаворитом. Плюс - отсутствие из-за 
болезни Шумакова и Шалунова.  
- Ну и? Произошло то, что произошло. И в финале есть еще один соперник. 
Потом уже можно итоги подводить.  
- Юханссон - герой серии?  
- Молодец он, конечно. Не пропустил.  
- И что будет в финале?  
– Финал всегда финал. Это интрига. В финале простых игр не бывает. 
Олимпиада последняя показала. Будем надеяться, что по крайней мере будет 
красивый хоккей. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vyacheslav-fetisov-prokommentiroval-
vyhod-cska-v-final-kubka-gagarina-1394140/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Бадюков: Юханссон - это удивительное рядом, он перевернул мнение о 
себе (Чемпионат.com, Москва, 8 апреля 2018) 
Двукратный обладатель кубка Гагарина, эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков 
поделился впечатлениями от исхода серии финала Западной конференции КХЛ 
ЦСКА - СКА (4-2). 
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"Не то что эта победа неожиданная, думаю, "армейцы" заслужили это. Сколько 
было блокированных бросков - 24 в четвертой встрече, 22 в пятой, и сейчас 21. 
Самоотверженность и труд все перетрут. Очень интересный матч получился, 
непохожий на остальные. И вообще серия - просто загляденье. Даже без 
седьмой встречи здесь мы видели очень много всего. И ошибки вратарей, и 
сухую встречу Ларса Юханссона, который так и не пропустил. Восстановление 
после болезни ребят из ЦСКА... 
По ходу этой встречи очень многие отвалились, сели отдохнуть, и играли 
практически одни и те же - Григоренко, Ничушкин, Попов, Шалунов. Эти ребята 
играли самоотверженно, по заданию. 
Основная причина поражения СКА - нереализованные моменты. В овертайме 
Дацюк не перекинул щиток, у Гусева был момент, у Зубарева штанга. Очень 
хороший матч провел Ковальчук, по эмоциям и по продуктивности, шайбу 
забросил. Но так бывает в хоккее, что, ведя в счете и имея преимущество по 
моментам, проигрываешь. 
Юханссон не то что герой серии, это удивительное рядом. Он перевернул о себе 
мнение. Наверное, все знали, что он хороший вратарь, но что может в такой 
момент, в дерби всея Руси, если так можно сказать, взять и стать основным 
действующим лицом. Очень многое должно сойтись - и фарт, и мастерство, и 
команда должна поверить. 
Не думаю, что у ЦСКА будет преимущество над "Ак Барсом" в финале. У Казани 
очень хорошая команда, там тоже рабочие и достаточно квалифицированные 
ребята, они тоже настроены. Есть лидер Азеведу, который за собой тащит 
команду, есть Марков. "Ак Барс", как и ЦСКА, выиграл свою серию без 
большинства. Будет очень много работы. Но шансы у этого ЦСКА выиграть кубок 
хорошие", - сказал Бадюков в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Еленой 
Кузнецовой. 

https://www.championat.com/hockey/news-3399445-badjukov-juhansson--eto-
udivitelnoe-rjadom-on-perevernul-mnenie-o-sebe.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Михаил Анисин: "Юханссон? У шведов с финнами вечные разборки" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 9 апреля 2018) 
О серии СКА - ЦСКА (2-4) - лучший снайпер розыгрыша Кубка Гагарина-2012, для 
Russia-Hockey.ru  
СМОТРЕЛ СЕРИЮ - ВСПОМИНАЛ НАШЕ ЧЕМПИОНСТВО С ЕРЕМЕНКО  
- За кого болели в армейском дерби? - первый вопрос 30-летнему обладателю 
Кубка Гагарина-2012 в составе московского "Динамо".  
- За обе команды. С одной стороны - родная Москва, с другой - Кетов и Шипачев, 
с которыми выходил на лед в атаке "Северстали". Что касается ЦСКА, то там 
пересекался с Киселевичем - тоже в Череповце. Естественно, переживал и за 
нашего, чемпионского по "Динамо", тренера Олега Знарка. Хотел бы поддержать 
тренера и бывших одноклубников.  
- Результат - по делу?  
- Результат всегда по делу, а еще и по везению. Швед Юханссон, хоть и вышел 
из запаса ЦСКА, в последних двух матчах делал какие-то космические 
"спасения". Сразу вспомнил Сашу Еременко в чемпионские сезоны "Динамо", 
кстати, вчера с Александром в Москве как раз проводили товарищеский матч.  
- За счет каких факторов ЦСКА победил?  
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- Ответ знают только специалисты. Но мне показалось, что армейцы Москвы чуть 
лучше смотрелись по "физике", находили силы добавлять в концовках. Ну и, 
повторюсь, если в плей-офф вратарь тащит, то расклады становятся совсем 
другими.  
ПЕРЕЛОМ НАСТУПИЛ ВО ВТОРОМ ПЕРЕРЫВЕ МАТЧА НОМЕР ЧЕТЫРЕ  
- Вратарь Юханссон - открытие серии?  
- Однозначно! У шведов с финнами вечные разборки. Вот Юханссон на 
Коскинена, видимо, и настроился.  
- Переломный матч серии?  
- Второй московский. СКА вел 2-1 в серии и в четвертой встрече уходил на третий 
период при счете 1:0. Это неожиданно, что в такой ситуации Питер соперника не 
дожал - и вместо спокойных 3-1 получил 2-2.  
- Для вас такой исход полуфинала - сюрприз?  
- Пожалуй, да. Игровой потенциал СКА казался мне чуть выше, в плей-офф всех 
не перебегаешь. Всегда больше верю в игровые команды.  
С КАЗАНЬЮ ГЛАВНОЕ НЕ ПРОПУСТИТЬ ПЕРВЫМ  
- Многие говорят, что от затянувшегося финала Запада выиграл только 
восточный чемпион - "Ак Барс". Это так?  
- Финальная серия стартует 14 апреля, у ЦСКА море времени для отдыха. 
Наоборот, скорее у Казани за 10 дней без большого хоккея могут возникнуть 
проблемы с игровым тонусом. Матчи никогда не заменишь тренировками.  
- На кого поставите в финале?  
- Там сыграют две мощные команды, причем Казань особенно сильна тактически, 
а ЦСКА - функционально. Короткой серия точно не будет.  
- В этом сезоне вы играли в "Динамо", почувствовали разницу в силе 
конференций?  
- Лучше говорить не о конференциях, а о конкретных клубах. С тем же "Ак 
Барсом" очень важно не пропустить первыми. Что касается ЦСКА, то с ним 
главное - контролировать шайбу, выходить из-под давления. Эти команды 
играют в разный хоккей.  
- Напоследок - как ваше самочувствие? Оправились после двух переломов 
плеча, полученных на старте сезона?  
- Вчера полностью отыграл матч, слава Богу, полностью восстановился. План 
тренировок на апрель расписан, чувствую себя хорошо, работаю в ежедневном 
режиме. Есть и здоровье, и силы, и желание продолжать карьеру в КХЛ.  

http://russia-
hockey.ru/articles/anisin/u_shvedov_s_finnami_vechnye_razborki_vot_i_sobralsya_/ 

К заголовкам сообщений 

Якубов: финал Кубка Гагарина между "Ак Барсом" и ЦСКА получится 
очень напряженным (Р-Спорт, Москва, 8 апреля 2018) 
Хоккеисты "Ак Барса" готовы к финалу Кубка Гагарина с московским ЦСКА, игры 
получатся очень напряженными, заявил РИА Новости генеральный менеджер 
казанского клуба Рафик Якубов. 
ЦСКА в воскресенье вышел в финал Кубка Гагарина, победив санкт-
петербургский СКА в серии до четырех побед (4-2). "Ак Барс" ранее победил в 
полуфинале челябинский "Трактор" (4-0). Первые игры финала пройдут в Казани 
14 и 16 апреля. 
"Ак Барсу" было непринципиально, с кем встречаться в финале Кубка Гагарина. 
И СКА, и ЦСКА - очень сильные команды. Я смотрел шестой матч и не знал, кому 
отдать предпочтение. Трудно было понять, с кем было бы удобнее играть. И в 
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той, и в другой команде есть классные игроки, есть наши друзья. Финал Кубка 
Гагарина с ЦСКА получится очень напряженным и интересным. Хорошо, что уже 
узнали соперника, сейчас будем готовиться", - сказал Якубов по телефону. 
"Как уже говорили, финал пропустят травмированные нападающие Иржи Секач 
и Андрей Попов. Все остальные хоккеисты рвутся в бой", - отметил генеральный 
менеджер "Ак Барса".  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135229229.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 8 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Он сотворил главную сенсацию Кубка Гагарина. Интервью тренера 
"Трактора" Анвара Гатиятулина (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 
8 апреля 2018) 
Главный тренер "Трактора" - о Кубке Гагарина, подписании нового контракта с 
клубом и открытии КХЛ Виталии Кравцове  
Результаты матчей и календарь Кубка Гагарина "Откачали из колена много 
крови". Крутая команда из Челябинска завершила сезон 
ЖДАЛИ ПРОВОКАЦИЙ ОТ "НЕФТЕХИМИКА"  
В пятницу я очень хотел позвонить Анвару Гатиятулину, но не знал, во сколько 
же набирать. Утром? Так накануне был матч с "Ак Барсом", а тренеры очень 
сильно переживают поражения. Но челябинский специалист пришел на игру 
"Белых медведей" - мы пропустили второй период ради интервью. 
- Утром проснулся рано, так как привык, - улыбается Гатиятулин. - А потом понял, 
что идти на работу не надо. 
- Вы уже поняли, что совершили невероятное с "Трактором"?  
- Пока нет. Вообще основное чувство, которое сейчас у меня, опустошение. 
Может быть, позже пойму. 
- Алексей Кручинин говорит, что если бы вы сыграли с "Ак Барсом" в первом 
раунде, то не было бы 0-4 в серии. К тому времени у команды и силы были, и 
хоккеисты были здоровы.  
- Так что сейчас говорить об этом? Но я согласен, скамейка была длиннее. К 
первому матчу мы потеряли только защитника Евгения Рясенского, а все 
остальные были в строю. Но я не хочу сказать, что если бы мы сыграли с Казанью 
раньше, то обязательно бы победили. Может быть, серия бы и затянулась. 
- В первом раунде вы играли с "Нефтехимиком" - нижнекамцы ожидаемо начали 
грубить. Я был уверен, что в какой-то момент челябинские хоккеисты потеряют 
над собой контроль.  
- Так это совсем не наш хоккей. И мы призывали терпеть, и ребята понимали, что 
не стоит ввязываться в потасовки. Если честно, то мы ждали, что провокации в 
этой серии начнутся раньше. И еще до начала серии говорили об этом. 
- Вы с Андреем Назаровым росли в разных районах Челябинска?  
- В разных. Не скажу, что мы друзья, но, когда встречаемся, то нормально 
общаемся. Давно же знаем друг друга, а наши отцы вообще дружат. "Из школы 
"Трактора" меня отчисляли несколько раз". Интервью самого крутого русского 
юниора КХЛ 
СТАРАЮСЬ НЕ КРИЧАТЬ НА ХОККЕИСТОВ  
- Расскажите о Виталии Кравцове. Партнеры его оберегали от общения с 
прессой, а как вы с ним строили отношения?  
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- Я Виталия знаю давно, с отцом его общаюсь. Кравцова помню и по детской 
школе, да и к нам он приходил на тренировки. В начале сезона у него были 
проблемы. Сыграв в КХЛ, в плей-офф, к нему стало больше внимания, а это 
молодой парень. Приходилось ему объяснять, как работать, что делать. Даже 
отправляли его в молодежку, чтобы он набрал кондиции после травмы. И, кстати, 
там он стал играть очень хорошо. Особых сложностей с ним не было. Он очень 
понятливый, живет хоккеем. Ему нужно было время, чтобы пришла уверенность, 
кураж. В нынешнем плей-офф он поймал свою волну. Да и чемпионат неплохо 
провел. 
- Он переживал, что во время регулярного чемпионата чуть не уехал из 
"Трактора". Вы его могли посадить в запас после двух смен.  
- Было такое. Знаете, Виталий быстро сдружился со своими партнерами по звену 
Алексеем Кручининым и Александром Шаровым. Мне казалось, хотя я мог и 
ошибаться, что в какой-то момент они не о хоккее думали. Приходилось даже 
крикнуть на них. Но потом они перестроились, поняли, как могут приносить 
пользу команде. К середине сезона у них все наладилось. 
- Вы хоть раз в этом году на Кравцова кричали?  
- А я вообще стараюсь не кричать не ребят. Нет смысла повышать голос, да и 
коллектив в "Тракторе" сложился такой, что особо и не надо было применять 
какие-то меры. У нас же большинство - опытные ребята, с которыми крик, 
наверное, и не пройдет. Вызвать, поговорить - так будет лучше. 
- Неужели ни разу не потеряли контроль над собой?  
- Во второй встрече с "Ак Барсом". Завелся сильно, хотя надо было сохранять 
спокойствие. Мне показалось, что какие-то решения арбитры принимали 
неправильно. Потом смотришь видео - все в порядке. 
- А было такое, чтобы вы приходили в тренерскую и стулья летали?  
- Один раз в прошлом сезоне. Я уже и не вспомню, что именно случилось, но 
было. В этом году все в порядке. 
- Какую слабую стороны вы нашли в "Салавате Юлаеве" ?  
- У них очень классный клуб, с отличным подбором игроков. Но самые сильные 
хоккеисты - в атаке. Идти вперед, предлагать открытый хоккей - это сразу 
поражение. Мы еще в начале регулярного чемпионата пробовали играть с 
упором на атаку, но довольно быстро поняли, что это совершенно не наше. Так 
вот с "Салаватом" мы играли так, как привыкли. Плюс стоит отметить наших 
вратарей, которые действовали безупречно. А, видя у соперников Бена 
Скривенса, напоминали ребятам, чтобы они нагружали его работой. Нельзя же 
сказать, что мы совсем от обороны играем и вперед не идем. Но в первую 
очередь надо было нормально действовать в своей зоне. 
- Как справиться со звеном Линуса Умарка ?  
- Мы поставили против них Юрия Петрова, Александра Черникова и Артема 
Пеньковского. И они должны были закрыть этих ребят. Нельзя сказать, что все 
получилось идеально, не всегда удавалось справляться с иностранцами 
соперника, но все-таки мы вышли в следующий раунд. 
- Терпение - отличительная особенность "Трактора" и в регулярном чемпионате, 
и в плей-офф.  
- У нас просто нет габаритных нападающих, которые бы задавили соперника. Но 
я никогда не говорил своим парням не ходить вперед. Просто надо было ждать 
возможность, искать. Но в первую очередь думать о своих воротах. "Где был бы 
"Ак Барс", если бы Билялетдинова не заставили вытащить из запаса Зарипова?" 
ГЮНГЕ - НЕ ТРУС  
- Во время сезона вы обменяли Жильбера Брюле на Рихарда Гюнге. Почему?  



 

 

- Брюле и Пол Щехура - центральные нападающие. Я пытался ставить их вместе, 
но не все получалось, а тот же Жильбер очень нервничал. Он приходил в 
тренерскую, говорил, что хотел бы играть на привычной позиции. Но и Щехура 
нам был там полезен. В итоге мы решились на обмен. 
- К Рихарду одна претензия во всех командах, где он играл - слабо действует в 
обороне, не идет в единоборства.  
- Может быть, у него есть проблемы при игре в защите, но зачем же я буду 
требовать от хоккеиста то, что у него не получается? Наоборот, пусть делает то, 
что у него выходит лучше всего. И в команде говорил, чтобы ребята освобождали 
нашего шведа от черновой работы. А про то, что не любит идти в единоборства? 
Вы меня прямо в тупик поставили. Я ничего такого у Гюнге не заметил. Понятно, 
что он не тот человек, которые будет крушить соперников у борта, но он не 
избегал борьбы. Гюнге точно не трус. 
- Во время сезона вы расстались с Кириллом Кольцовым. Этот шаг я понимаю, 
но зачем вы подписывали с ним новый контракт в конце прошлого чемпионата? 
Все проблемы Кирилла известны, а к вам пришел Ник Бэйлен, который был 
более разноплановым атакующим защитником.  
- Все, что касается селекции, проходило мимо меня. Я этими вопросами не 
занимаюсь. 
- Ого, а были случаи, когда вы видели в раздевалке игрока, который вам не нужен 
был?  
- Можно я оставлю этот вопрос без ответа? 
Великолепная работа обоих тренеров в этом сезоне. #ТРКАКБ #КубокГагарина 
- Можно, но вы вообще не влияли на селекцию? Не обязательно брать игрока. 
Можно было потребовать условного леворукого защитника, с броском.  
- Я всегда говорил руководству, кто мне нужен, какого плана хоккеисты 
требуются. Но бюджет у "Трактора" не самый большой. Вероятно, просто у клуба 
не было возможностей. 
- Раз уж заговорили об этом, то почему у вас нет контракта?  
- Мне не предлагают подписывать новый контракт. Никаких разговоров на эту 
тему нет. Но до 30 апреля я являюсь главным тренером "Трактора". 
- Говорят, что проблема в сумме контракта?  
- Я слышал такую версию. Переговорами по зарплате занимается мой агент, но 
я не скажу, что мои условия выше рыночных. Думаю, что дело не в деньгах. Мы 
ведь должны были передподписать договор еще в прошлом сезоне, но 
перенесли. Дважды планировалось, что заключим новое соглашение во время 
чемпионата. Тоже что-то застопорилось. 
- Может быть, у вас есть особые условия? Речь не про деньги, а про то, чтобы 
все-таки больше влиять на селекцию.  
- Если клуб все-таки предложит мне новый контракт, то мы все это будем 
обсуждать. Конечно, хотелось бы больше участвовать в комплектовании клуба. 
Речь ведь не о контрактах с игроками. Этой темы я вообще касаться не хочу. 
Речь о том, чтобы сделать сильную боеспособную команду, где была бы 
конкуренция за место в составе. "Трактор" - все равно чемпион. И вот почему 
ХИЧКОК ПОДЕЛИЛСЯ ВИДЕО ВО ВРЕМЯ ОЛИМПИЙСКОЙ ПАУЗЫ  
- Президент "Трактора" довольно странно прокомментировал ваше третье место. 
Сказал, надо поработать над ошибками. Что он имел в виду?  
- Я не видел этого интервью. Ошибки? Я допустил в этом сезоне много ошибок, 
но мы растем, учимся. Конечно, в следующем сезоне я от чего-то откажусь, что-
то поменяю. Но это нормальный процесс. Не считаю, что мне уже не нужны 
знания, и я все умею. Постоянно учусь. 
- Как?  



 

 

- Общаюсь с коллегами, с удовольствием посещаю все семинары. Во время 
олимпийской паузы ездил в "Даллас Старз". Понятно, что все мне не показали, 
но какими-то видео Кен Хичкок поделился. Так что прекрасно понимаю, что у 
меня еще полно провалов в образовании. 
- С этим связано то, что в начале сезона команду несколько раз подряд 
наказывали за нарушение состава?  
- Да там такой момент. Правила же изменились. Тогда многие не понимали, как 
именно фиксируется нарушения, в том числе и судьи. Мы даже видео 
отправляли. Мол, поясните, почему два одинаковых момента, но в одном дают 
удаления, а в другом - нет. Но и судьи тогда привыкали. 
Эту шайбу можно пересматривать много раз. Сплошное удовольствие. 
- В начале сезона вас "отправляли" в отставку. Самое трудное время?  
- Между прочим, руководство клуба ни разу не заговаривало на эту тему. Слухи 
ходили. То говорили, что вот-вот уволят, то, вроде бы, уже нашли замену. Но все 
это так и осталось разговорами. Сам я заявление писать не планировал. 
- Такие же трудные моменты были у Андрея Мартемьянова в "Амуре", у 
Александра Гулявцева в "Северстали". Они говорили, что просто понимали, что 
ждут от команды и были уверены, что рано или поздно результат придет.  
- Я точно также считал. Вы не забывайте, с какими проблемами мы столкнулись 
в начале сезона. Травму получил Александр Черников, серьезное повреждение 
было у Юрия Петрова. Говорили, что он выбыл на полгода, но Юра 
восстановился раньше. А что такое Черников и Петров? Это меньшинство. И 
потом - они же травмировались не из-за того, что были не готовы. Парни реально 
ломались на льду. В большинстве не все было гладко, опять же иностранцы 
только почувствовали, как им нужно играть не сразу. Я прекрасно понимал, что 
рано или поздно все придет. 
- Знаете, я заметил, что в клубе не слишком-то стараются вас выделять. Говорят, 
что тренер лишь был одним из творцов успеха.  
- Так я разве против? Сам всегда говорил и повторяю, что результат может быть, 
когда все заряжены на выполнении задачи: от уборщиц до директора клуба. И я 
согласен, что героями стали все работники клуба. Но, прежде всего, парни в 
раздевалке. Это они сделали результат.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/on-sotvoril-glavnuyu-sensaciyu-
kubka-gagarina-intervyu-trenera-traktora-anvara-gatiyatulina-1393958/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: бездарный сезон "Сент-Луиса" завершился травмой Тарасенко 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 апреля 2018) 
Обзор дня от корреспондента "СЭ" Алексея ШЕВЧЕНКО. 
Внезапно перед воскресным матчем между ЦСКА и СКА все в Западной 
конференции запуталось. Московский клуб ведет в серии 3-2 и вполне способен 
завершить раунд уже к вечеру. У СКА усталость, о которой все время говорит 
Олег Знарок. Но это можно было предсказать. Не было бы у нас базового клуба, 
а все сильнейшие играли бы в разных командах, то бы не было таких проблем. 
Правда, и СКА, возможно, уже завершил бы сезон. Но почему-то тренер 
забывает, что и в ЦСКА много игроков, которые ездили в Корею. 
Плюс у СКА возникли серьезные проблемы с атакой, а Илья Ковальчук, которому 
через семь дней можно выслушивать предложения клубов НХЛ, существенно 
теряет в цене, не набирая очков и изрядно нервничая. Плюс у Игоря Никитина 
неожиданно здорово стали играть вратари, а защитники - словно роботы. Они не 
расстраиваются из-за ошибок, как люди, а исправляют их и в каждом матче 
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действуют все безупречней. Но если ЦСКА выйдет в финал - это будет 
сенсацией. Считалось, что если ты набрал хороших игроков, то не сделал 
команду, но Игорю Никитину удалось обуздать миллионеров и заставить их 
работать. Но все-таки я верю в седьмую игру. Это будет компенсацией за не 
совсем яркие матчи в финале конференции. 
ФИНАЛ МХЛ  
В чемпионате МХЛ в решающей серии сыграют две команды Западной 
конференции. Преимущество "Локо" над прошлогодним финалистом 
"Реактором" было столь ощутимо, что после первой игры можно было даже не 
следить за серией. Удивительно, но нижнекамский клуб, так много говоривший о 
развитии молодых, отправил свою команду в Ярославль на автобусе, а это 13 
часов пути по не самым лучшим дорогам. И обратно команда добиралась точно 
так же, хотя их ждал третий матч. 
"СКА-1946" оказался сильней "Белых медведей", я вживую видел две последних 
встречи этой серии и отмечу, что питерский клуб - это настоящая машина. Зато 
в челябинской команде много талантливых хоккеистов, которые при правильном 
отношении через год-два будут сверкать в КХЛ. Фаворита в серии между "Локо" 
и СКА-1946 нет. Два мощных клуба, два системных клуба с талантливыми 
тренерами. Это будет крутое противостояние. 
ТРАВМА ПАДАКИНА  
Все-таки тренеру олимпийской сборной России Олегу Браташу не стоило 
говорить о том, насколько серьезная травма Павла Падакина. А он уточнил, что 
все плохо и из-за этого нападающий пропустит оставшиеся встречи команды. 
Дело в том, что Падакин не имеет контракта на следующий сезон, а менеджеры 
очень внимательно следят за такими вещами. Сказали бы, что есть небольшое 
повреждение и, чтобы не рисковать, хоккеист пропустит встречу. 
Это не клуб, а сборная. Тут игроки должны себя чувствовать защищенными. 
Позже Падакин сообщил в социальных сетях, что у него нет проблем, но поверят 
ли ему? Тем временем, олимпийская команда уступила во втором матче 
финалисту Олимпиады, ведя по ходу встречи 3:1. Но вы же понимаете, что в этих 
матчах важен совсем не счет. 

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/obzor-dnya-bezdarnyy-sezon-sent-
luisa-zavershilsya-travmoy-tarasenko-1394016/ 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 
"Уезжаю из СКА в НХЛ". Признание Ковальчука, которого все давно ждали 
(Чемпионат.com, Москва, 8 апреля 2018) 
Вопрос с участием в чемпионате мира остается открытым. 
После шестой игры финала Западной конференции, которая обернулась для 
питерских "армейцев" поражением в овертайме от московских одноклубников в 
овертайме со счетом 2:3 и вылетом из Кубка Гагарина, нападающий СКА Илья 
Ковальчук поздравил соперника с победой. Также форвард рассказал, что в 
ближайшие годы он попробует себя в НХЛ. 
 - Было много моментов, чтобы еще забить, - начал Ковальчук. - В третьем 
периоде ЦСКА нанес только один бросок по нашим воротам, и сравнял счет. 
Молодцы, поздравляю их с заслуженным выходом в финал. Неважно, у кого 
было преимущество. У нас была возможность забить в большинстве, но мы ее 
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не использовали, а они выстояли, ловя шайбу на себя. ЦСКА заслуженно 
победил. Думаю, что это была достойная серия. Хочется пожелать "Ак Барсу" и 
ЦСКА удачи в финале.  
 - Если даже судить по прошлому матчу, то СКА не хватало какого-то минимума. 
Не связано ли это с Олимпиадой?  
 - Нет, конечно, какая Олимпиада? Уже полтора месяца назад она закончилась. 
При такой армии фанатов как можно играть по-другому? Мы старались, 
выкладывались. Где-то нам чуть не везло, шайба в ворота не шла. У ЦСКА 
здорово вратарь сыграл. Упрекнуть некого у нас в раздевалке. 
 Ковальчук: ЦСКА заслуженно победил. Думаю, что это была достойная серия. 
Хочется пожелать "Ак Барсу" и ЦСКА удачи в финале.  
 - В чем секрет Юханссона? Он сыграл в трех матчах этой серии и ни разу не 
пропустил.  
 - Ну да, были моменты хорошие у нас. Казалось бы, что сейчас будет гол, но он 
ловил шайбу щитками. У Дацюка был отличный момент в овертайме. Это 
отличный вратарь, плохих на такой стадии уже не бывает. 
"Ближайшие два-три года проведу в НХЛ" 
 - На следующей неделе у вас день рождения. Может быть, озвучите какие-
нибудь планы, итоги?  
 - Пока рано, еще неделя впереди, есть время. Отмечу день рождения с семьей.  
 - 35 лет - это тот момент, когда можно уезжать в НХЛ в качестве свободного 
агента. Это ваш последний матч за СКА?  
 - Я сказал ребятам, руководству и всем болельщикам огромное спасибо. Я не 
знаю, как сложится судьба, но думаю, что в ближайшие два-три года я попробую 
свои силы в Северной Америке. Огромное спасибо Санкт-Петербургу и нашим 
болельщикам в "Ледовом". Мы стали одной большой семьей. Я не говорю: 
"Прощай", я говорю: "До свидания!". Еще увидимся! 
 - Хватит ли сил и эмоций на чемпионат мира?  
 - Это мы посмотрим, решение за тренерским штабом. Сейчас об этом нет сил 
думать. Первенство мира - это всегда принципиальный турнир, поэтому, если 
буду нужен - я всегда готов.  
 - В плей-офф играют через "не могу". Со здоровьем все нормально?  
 - Все в порядке. В последних трех играх стал хорошо себя чувствовать. К 
сожалению, не удалось перевезти серию в Питер. Еще раз поздравляю ЦСКА с 
победой! У них молодые ребята, которые еще не выигрывали Кубок Гагарина. 
Будем смотреть финал, и пусть победит сильнейший. 
Почему ЦСКА заслужил этот финал. Два момента, когда весь СКА был в шоке 
Дубль Григоренко - это супер. Но перед каждым из этих голов СКА должен был 
снимать все вопросы о победителе. 
"В Питере меня приняли по-доброму, этот город навсегда в моем сердце" 
 - Вы все сделали в России. Два Кубка Гагарина, Олимпиада...  
 - Я старался. Как говорят, я сделал то, что я сделал. Вернулся и провел 
отличные пять лет в России, чем очень доволен. Меня приняли по-доброму в 
Питере. Это особенный город, он всегда будет в моем сердце. Еще раз 
болельщикам огромное спасибо!  
 - Что для вас стало главным достижением? Олимпиада?  
 - Думаю, что все вместе. Мы выиграли два Кубка Гагарина за пять лет, в этом 
сезоне победили в "регулярке". На каждый наш матч приходил полный стадион, 
это очень важно. Наша молодежная команда и коллектив из Высшей лиги 
подросли, играют в финалах своих лиг, и это здорово. Хоккейный Петербург на 
правильном пути.  
 - ЦСКА выдвинул идею перекрестного плей-офф...  



 

 

 - Я же спортсмен, а не чиновник. Думаю, что у нас достойное руководство в лиге, 
которое решит, как будет лучше для болельщиков и для команд в целом.  

https://www.championat.com/hockey/article-3399525-ilja-kovalchuk-rasskazal-
pochemu-uezzhaet-iz-ska-v-nhl.html 

Похожие сообщения (32): 

• Советский спорт, Москва, 8 апреля 2018ТАСС, Москва, 8 апреля 2018 

• Р-Спорт, Москва, 8 апреля 2018 

• Sport.ру, Москва, 8 апреля 2018 

• Kp.ru, Москва, 8 апреля 2018 

• Газета.Ru, Москва, 8 апреля 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• Lenta.Ru, Москва, 8 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Как Питер убил интригу и в ВХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 8 апреля 2018) 
"Динамо" из Санкт-Петербурга и "СКА-Нева" разыграют Кубок Петрова. Почему 
так произошло - в материале "БИЗНЕС Online". 
ГЕГЕМОНИЯ ПИТЕРА - ХОРОШО ИЛИ НЕ ОЧЕНЬ? 
Скажем сразу, питерский финал в ВХЛ - это не чудо. В том, что обе команды 
катком прошлись по соперникам в регулярном чемпионате и не оставили им 
шансов в плей-офф, виновата сплошная и прагматичная логика спорта. Все мы 
помним, как преобразился СКА после прихода "Газпрома". Вот и время питерцев 
в ВХЛ подошло: "Динамо" играет второй сезон с момента создания, "СКА-Нева" 
в нынешнем виде - третий. Финансовые возможности национального достояния 
позволили собрать сильные коллективы, но это две совершенно разные 
команды. Складывается уже привычная для России "уникальная" ситуация, когда 
[вставьте название города] становится Меккой [вставьте вид спорта] после 
колоссальных финансовых вливаний.  
Если СКА выиграет серию у ЦСКА, в финалах всех трех хоккейных лиг (МХЛ, 
ВХЛ, КХЛ) будут играть питерские клубы. Чуть не забыли о ЖХЛ - там тоже есть 
шанс, но это не важно. Чемпион ВХЛ уже из Санкт-Петербурга. Через сезон 
планируют перевести "Динамо" уже в КХЛ, заменив, вероятно, "Витязь". Есть 
здесь и положительные моменты вроде развития хоккея в отдельно взятом 
регионе, но есть и мысли, почему вливание огромных бюджетов в гегемонию 
культурной столицы - это не айс. 
По той же причине, по какой все плачут об убийстве интриги в КХЛ, которая по 
сути становится противостоянием двух клубов. Но это не самое неприятное. Во 
второй половине прошлого века некоторыми экономистами и математиками в 
научный оборот были введены теории кумулятивного развития, одной из которых 
стала теория полюсов (или точек) роста. Из названия понятно, что концепция о 
том, что развитие идет главным образом за счет отдельных центров, куда и 
вваливаются ресурсы тоннами. И эти точки-полюса тянут за собой остальные 
регионы - в идеале. Но ресурсы не берутся из ниоткуда - их эти центры как 
пылесос вытягивают из тех же бедных регионов, оставляя вокруг себя 
выжженное поле. 
И пусть эта концепция из области экономики и смежных с ней отраслей, но, 
натянув сову на глобус, можно провести аналогию с нашей суровой хоккейной 
реальностью. Питер в шоколаде, аккумулирует лучшие кадры со всей страны, 
расталкивает игроков по всевозможным арендам и вот-вот заявит в КХЛ еще 

https://www.championat.com/hockey/article-3399525-ilja-kovalchuk-rasskazal-pochemu-uezzhaet-iz-ska-v-nhl.html
https://www.championat.com/hockey/article-3399525-ilja-kovalchuk-rasskazal-pochemu-uezzhaet-iz-ska-v-nhl.html
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1045165-ilja-kovalchuk-sledujuschie-dva-tri-sezona-ja-provedu-v-severnoj-amerike
http://tass.ru/sport/5105360
https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135226817.html
https://www.sport.ru/hockey/Kovalchuk_Blijayshie_dva-tri_goda_ya_provedu_v_Severnoy_Amerike/article393633/
https://www.kp.ru/daily/26816.5/3852656/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/04/08/n_11390503.shtml
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kovalchuk-uezzhaet-v-nhl-no-ne-govorit-bolelschikam-ska-proschay-1394196/
https://sportfm.ru/news/kovalchuk-provyel-otlichnye-5-let-v-rossii-spasibo-piteru.html
https://lenta.ru/news/2018/04/08/koval/


 

 

один клуб плоть от плоти газового гиганта. И вряд ли это будет СКА на 
минималках, потому что надо постоянно держать в уме конкурента в лице ЦСКА, 
ведь в идеале Роман Ротенберг наверняка хочет зарабатывать на двух клубах и 
играть питерский финал, чтобы Кубок Гагарина не покидал берега Невы. А вокруг 
будет не то чтобы выжженное поле, но кадрово обделенные клубы. Хотя - разве 
уже сейчас не так? А будет еще круче. 
В Питере может появиться еще один клуб КХЛ 
ФЕНОМЕН "ДИНАМО"  
Что нужно знать о "Динамо"? Это мощь. Это круть. Это чемпион нынешнего 
сезона ВХЛ. 
В сезоне 2015/16 Леонид Тамбиев привел к бронзовым медалям команду МХЛ, и 
на следующий год на ее базе была создана уже команда высшей лиги, которую 
возглавил тот же Тамбиев. В своем дебютном она не просто смогла попасть в 
плей-офф, но и дошла до четвертьфинала. Сегодня - это мощный сплав 
молодости и опытнейших по меркам "вышки" мастеров. Команда, где в ротации 
игроки с солидной историей в КХЛ. "Динамо" имеет договор о партнерстве с 
"Витязем", так что какие-то резервы для усиления берет оттуда, но и своих 
классных хоккеистов в Питере хватает. 
Лучший бомбардир, лучший снайпер, лучший плюс-минус - это все игроки 
"Динамо". Вообще динамовцы занимают все пять мест в топе бомбардиров плей-
офф. Александр Шевченко, который и регулярку закончил на первом месте в 
рейтинге, должен стать лучшим нападающим сезона. В свое время он поиграл в 
мытищинском "Атланте" и "Сочи".  
Больше половины команды с опытом игры в КХЛ, а многие и с серьезным - вроде 
Ивана Яценко, Артема Караваева, Романа Кудинова, Павла Лукина и Александра 
Панкова, который к тому же является обладателем Кубка Гагарина. Есть ребята 
с международным опытом. Даниил Жарков, задрафтованный "Эдмонтоном" и 
поигравший в молодежных лигах за океаном, со сборной взял "бронзу" МЧМ. 
Есть чемпионы ВХЛ, которые в прошлом сезоне выступали в Балашихе. При 
этом команда молодая - средний возраст около 24 лет. Кстати, тут играет 
Владимир Барабанов - младший брат олимпийского чемпиона Александра 
Барабанова из СКА. 
По итогам регулярного чемпионата "Динамо" финишировало на первом месте. 
Команда Тамбиева проиграла всего 6 игр, набрала 126 очков после 52 сыгранных 
матчей и установила новый рекорд лиги. 
"СКА-НЕВА" - ФАРМ В ЧИСТОМ ВИДЕ  
"СКА-Нева" - в некотором роде противоположность "Динамо", и это забавно, так 
как оба клуба, хоть и не явно, входят в одну систему. 
Официальный фарм-клуб армейцев - это начинающий коллектив, в отличие от 
своих более мастеровитых коллег. Ребята тут только на старте серьезной 
карьеры. "СКА-Нева" одна из самых молодых команд лиги, средний возраст 
игроков не дотягивает до 22 лет.  
Здесь также есть драфтованные клубами НХЛ и ребята, понюхавшие порох КХЛ: 
Данила Галенюк, Евгений Калабушкин, Андрей Алтыбармакян, Данила 
Квартальнов, Михаил Мальцев, Алексей Полодян и другие. Кто-то уже вернулся 
из штатов, много молодежи из СКА-1946.  
Главное отличие от "Динамо" - эти парни еще только собираются заявить о себе. 
"СКА-Нева" - инкубатор для главного СКА, точечно усиленный "дядьками" и 
игроками ротации из главной команды. Как вам, например, Егор Рыков - 
обладатель Кубка Гагарина и "серебра" и "бронзы" МЧМ.  



 

 

Не стоить обделять вниманием и тренера. Евгений Попихин хоть не снискал себе 
славы в Континентальной лиге, но долгое время работал в ней не только на роли 
помощника, но и главным тренером.  
"СКА-Нева" закончила чемпионат второй после "Динамо", набрав 116 очков. Обе 
команды забили и пропустили больше и меньше всех соответственно. Отличный 
показатель при том, что они решают разные задачи и по сути являются разными 
проектами. Про фарм уже сказали, там люди двигаются вперед, есть талант и 
желание. "Динамо" же - профессиональный клуб, собирающий полные стадионы 
и не бесплатно, как "СКА-Нева", а продавая билеты. Его узнаваемость в Санкт-
Петербурге растет, есть солидная база болельщиков. И все идет к тому, что клуб 
готовят к переводу на следующий уровень - в КХЛ. Причем это будет клуб 
посильнее "Югры" и где-то на уровне с "Амуром", "Адмиралом" и "Витязем".  

http://sport.business-gazeta.ru/article/215862/ 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Илья Ковальчук: готов сыграть за сборную России на ЧМ по хоккею, если 
нужно (Р-Спорт, Москва, 8 апреля 2018) 
Хоккеист сборной России и санкт-петербургского СКА Илья Ковальчук заявил, 
что готов сыграть на чемпионате мира, если будет нужен тренерскому штабу. 
"Посмотрим, это решение тренерского штаба. Я об этом не думаю. Но если я 
буду нужен, я готов сыграть", - сказал Ковальчук журналистам. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135228457.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sport.ру, Москва, 8 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Павел Дацюк об участии в ЧМ-2018 по хоккею: молодым везде у нас 
дорога (Р-Спорт, Москва, 8 апреля 2018) 
Капитан санкт-петербургского СКА Павел Дацюк заявил, что его участие в 
чемпионате мира по хоккею зависит от состояния здоровья. 
СКА в воскресенье в Москве со счетом 2:3 уступил в овертайме ЦСКА в шестом 
матче финала Западной конференции КХЛ. ЦСКА выиграл серию (4-2) и вышел 
в финал Кубка Гагарина, где встретится с казанским "Ак Барсом". Чемпионат 
мира по хоккею пройдет в Дании в мае. 
"Не могу сказать сейчас, завершен ли мой сезон. Время покажет, буду говорить 
еще про чемпионат мира, зависит от здоровья. А вообще, молодым везде у нас 
дорога", - сказал 39-летний Дацюк журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135230262.html 

Похожие сообщения (6): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 8 апреля 2018 

• Каширский курьер (kashira.news), Кашира, 8 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 8 апреля 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 8 апреля 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 8 апреля 2018 

• 78.ru, Санкт-Петербург, 9 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

http://sport.business-gazeta.ru/article/215862/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135228457.html
https://www.sport.ru/hockey/Kovalchuk_Gotov_sygrat_za_sbornuyu_Rossii_na_CHM_po_hokkeyu_esli_nujno/article393637/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135230262.html
http://kashira.news/pavel-datsyuk-ob-uchastii-v-chm-2018-po-hokkeyu-molodym-vezde-u-nas-doroga/
https://www.sports.ru/hockey/1062052407.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI841147_Pavel_Dacuk_Ja_poka_ne_proshhajus_s_khokkejem_bog_dast_zdorovja__jeshhe_poigraju
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI841147_Pavel_Dacuk_Ja_poka_ne_proshhajus_s_khokkejem_bog_dast_zdorovja__jeshhe_poigraju
https://78.ru/news/2018-04-08/uchastie_dacyuka_v_chm2018_po_hokkeyu_zavisit_ot_ego_zdorovya


 

 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Хоккеисты молодежной сборной России победили Словакию на Турнире 
четырех наций (Р-Спорт, Москва, 8 апреля 2018) 
Молодежная сборная России по хоккею обыграла команду Словакии в матче 
Турнира четырех наций в Чехии. 
Встреча, прошедшая в воскресенье, завершилась со счетом 4:2 (2:0, 1:2, 1:0) в 
пользу россиян. В составе победителей шайбы забросили Егор Филин (7-я и 33-
я минуты), Александр Яремчук (16) и Степан Старков (51). 
Сборная России заняла второе место на турнире, победила команда Финляндии.  
Хоккеисты молодежной сборной России 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135218314.html 

К заголовкам сообщений 

Сборная России до 18 лет обыграла клуб Молодежной хоккейной лиги 
"Атланты" (Р-Спорт, Москва, 8 апреля 2018) 
Хоккеисты сборной России до 18 лет в рамках подготовки к юниорскому 
чемпионату мира обыграли клуб МХЛ "Атланты". 
Встреча, прошедшая в воскресенье в подмосковном Новогорске, завершилась 
со счетом 4:1 (1:0; 3:1; 0:0) в пользу сборной России, в составе которой 
отличились Егор Спиридонов (17-я минута), Семен Кизимов (23), Павел 
Дорофеев (24) и Руслан Исхаков (39). У "Атлантов" шайбу забросил Сергей 
Дудкин (27). 
В серии тренировочных буллитов хоккеисты сборной также были сильнее - 2:1.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135235044.html 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135218314.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20180408/1135235044.html

